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INDOPOSCO - Menjelang 
Natal dan Tahun Baru 
(Nataru), sebanyak 686.609 
kendaraan meninggalkan 
wilayah Jakarta, Bogor, 
Depok, Tangerang, Bekasi 
(Jabodetabek) selama periode 
Rabu-Sabtu (18-21 Desember 
2024).

“Angka tersebut merupakan 
angka kumulatif arus lalu 
lintas (lalin) dari empat 
Gerbang Tol (GT) Utama, 
yaitu GT Cikupa (menuju arah 
Merak), GT Ciawi (menuju 
arah Puncak), GT Cikampek 
Utama (menuju arah Trans 
Jawa) dan GT Kalihurip Utama 

(menuju arah Bandung),” ujar 
Corporate Communication 
and Community Development 
Group Head Jasa Marga Lisye 
Octaviana di Jakarta, Minggu 
(22/12).

Total volume lalin yang 
meninggalkan wilayah 
Jabotabek ini meningkat 14,6 

persen jika dibandingkan lalin 
normal (598.904 kendaraan) 
pada periode yang sama. Jika 
dibandingkan dengan periode 
Natal 2023, total volume lalin 
ini meningkat sebesar 5,8 
persen (648.813 kendaraan).

Untuk distribusi lalu lintas 

Terserah 
Kurator
Oleh: Dahlan Iskan

INDOPOSCO  - Bolehkah pemilik lama Sritex 
ikut lelang yang diadakan kurator?

Tidak boleh!
Tapi bisa.
Tinggal caranya: jangan sampai ketahuan.
Pemilik lama bisa pakai lipstik. Atau wig. Atau 

ganti kelamin. Banyak cara.
Apa pun cara itu  harus lewat bantuan Presiden 

Amerika Serikat Benyamin Franklin --pinjam 
wajahnya yang di lembaran kertas berharga itu.

Anda masih ingat 
ketika BPPN melelang 
aset konglomerat dan 
pengusaha kredit macet 
lainnya. Pemilik lama 
juga dilarang ikut lelang. 

N y a t a n y a ? 
Banyak aset 

yang kembali ke 
pemilik lama --aset 

Rp 100 miliar bisa dibeli dengan Rp 10 miliar.
Lelang di kurator tidak seruwet lelang 

pengadaan barang dan jasa pemerintah. Kurator 
punya wewenang yang sangat sentral. Bisa jadi 
kurator tahu siapa Anda --biar pun Anda sudah 
pakai rambut palsu, pun atas bawah.

Tapi seandainya pun Anda yang 
memenangkan lelang Sritex mungkin Anda 
akan pusing: akan Anda apakan perusahaan 
pailit itu.

Akan Anda hidupkan kembali? Agar Anda 
gagah disebut sebagai pemilik pabrik tekstil 
terbesar 
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Foto udara kendaraan antre memasuki Pintu Tol Cikupa, Kabupaten Tangerang, Banten, Sabtu (21/12/2024). 
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 Baca Terserah Hal 11

 Baca Ramai Hal 11

Ramai-Ramai Tinggalkan 
Jabodetabek Jelang Nataru
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 Baca Kaji Ulang Hal 11

Rencana 
Kenaikan  
PPN 12 Persen

I N D O P O S C O  -  M e n j e l a n g 
pemberlakukan pada 1 Januari 2025, 
kebijakan pemerintah menaikkan pajak 
pertambahan nilai (PPN) dari 11 menjadi 
12 persen terus menuai pro dan kontra. 

Dari PDIP dan sejumlah masyarakat 
menentang kenaikan PPN tersebut, 
sedangkan pemerintah dan partai koalisi 
pemerintah ‘keukeuh’ untuk menerapkan 
rencana itu.

Ketua DPP PDI Perjuangan (PDIP) Deddy 
Yevri Sitorus meminta pemerintah untuk 
mengkaji ulang rencana kenaikan PPN 
12 persen.

“Jadi, sama sekali bukan menyalahkan 
pemerintahan Pak Prabowo (Subianto, 
red), bukan, karena memang itu 
sudah ‘given’ dari kesepakatan periode 

sebelumnya,” ujar Deddy dalam 
keterangannya di Jakarta, Minggu (22/12).

Oleh karena itu, Deddy yang juga 
anggota Komisi II DPR RI itu menyatakan 
bahwa sikap fraksinya terhadap kenaikan 
PPN 12 persen itu hanya meminta 
pemerintah untuk mengkaji ulang dengan 
mempertimbangkan kondisi ekonomi 
masyarakat saat ini. Permintaan itu, 
bukan berarti Fraksi PDIP menolaknya.

“Kita minta mengkaji ulang apakah 
tahun depan itu sudah pantas kita

Kaji Ulang atau 

DILANJUTKAN

Dinyatakan Pailit, 
Perusahaan Galangan 
Kapal Terbesar di Indonesia 
ini Ajukan Kasasi

Kunjungan Wisatawan ke 
NTB Tak akan Penuhi Target

Agung Laksono Minta 
Dualisme di Organisasi PMI 
Harus Segera Diakhiri

Gempa M 5,3 di Sumur 
Banten, BMKG: Tak 
Berpotensi Tsunami

Klik 

untuk informasi lebih lanjut

SENIN,  
23 DESEMBER 2024

DAMPAK  
PPN 12 % NAIK
• GDP riil bakal turun 0,03 persen

• Ekspor akan menurun 0,5 persen

• Inflasi bakal naik 1,3 persen

• Pengeluaran bertambah

• Kenaikan harga komoditas masyarakat

• Kenaikan harga peralatan elektronik

• Kenaikan PPN tak menambah pendapatan pajak

• Pertumbuhan konsumsi rumah tangga negatif

EFEK POSITIF
• Membantu mengoptimalkan penerimaan perpajakan 

• Untuk menstabilkan ekonomi negara

• Pertumbuhan ekonomi akan meningkat

Sumber : Diolah



INDOPOSCO-Presiden RI 
Prabowo Subianto menerbitkan 
Peraturan Presiden (Perpres) 
Nomor 202 Tahun 2024 tentang 
Pembentukan Dewan Pertahanan 
Nasional (DPN).

Dokumen salinan yang dilansir 
dari Jaringan Dokumentasi dan 
Informasi Hukum Kementerian 
Sekretariat Negara di Jakarta, 
Minggu (22/12/2024), menyebut 
langkah ini diambil sebagai 
bentuk implementasi amanat 
Pasal 15 ayat (8) Undang-Undang 
Nomor 3 Tahun 2002 tentang 
Pertahanan Negara.

Pada Bab 1 yang memuat 
Kedudukan, Tugas, dan Fungsi, 
disebutkan DPN sebagai lembaga 
non-struktural dengan tugas 
strategis untuk memberikan 
pertimbangan dan solusi 
kebijakan terkait kedaulatan 
negara, keutuhan wilayah, serta 
keselamatan bangsa.

Dalam menjalankan tugasnya 
sebagaimana diatur dalam 
Pasal 2, DPN memiliki beberapa 
fungsi, yaitu menyusun 
kebijakan terpadu pertahanan 
negara sebagai pedoman bagi 
kementerian, lembaga, dan 
masyarakat dalam melaksanakan 
tugas serta tanggung jawab 
m a s i n g - m a s i n g  u n t u k 
mendukung pertahanan negara.

Selain itu, DPN juga bertugas 
menyusun kebijakan terpadu 
terkait pengerahan komponen 
pertahanan negara dalam 
rangka mobilisasi  dan 
demobilisasi, menilai risiko 
kebijakan pertahanan negara, 
serta merumuskan solusi 
kebijakan yang berkaitan 
dengan geostrategi, geopolitik, 
dan geoekonomi untuk 
menyelaraskan kebijakan 
strategis serta program prioritas 
di bidang pertahanan nasional.

Dalam Bab II terkait Organisasi, 

susunan organisasi DPN terdiri 
atas Ketua DPN yang dijabat oleh 
Presiden, anggota tetap, dan 
anggota tidak tetap.

Anggota tetap mencakup Wakil 
Presiden, Menteri Pertahanan, 
Menteri Luar Negeri, Menteri 
Dalam Negeri, Panglima TNI, dan 
sejumlah pejabat lain. Sedangkan 
anggota tidak tetap berasal dari 
instansi pemerintah dan non-
pemerintah sesuai isu strategis 
yang dihadapi.

Untuk menunjang pelaksanaan 

tugas, Pasal 6 Perpres itu 
menyebutkan Ketua DPN 
akan dibantu Ketua Harian 
yang dijabat oleh Menteri 
Pertahanan, serta sekretaris 
yang dijabat oleh Wakil Menteri 
Pertahanan.

DPN bertugas merumuskan 
kebijakan strategis terpadu 
yang mencakup geostrategi, 
geopolitik, geoekonomi, serta 
mobilisasi dan demobilisasi 
komponen pertahanan negara. 
Fungsi tersebut dijalankan 

melalui berbagai koordinasi 
lintas kementerian dan lembaga 
terkait.

Pelaksanaan tugas DPN 
akan didukung pendanaan 
dari Anggaran Pendapatan 
dan Belanja Negara (APBN) 
yang dialokasikan melalui 
Kementerian Pertahanan.

Perpres ini juga mengatur 
pengalihan pendanaan, sumber 
daya manusia, dan dokumen 
dari Sekretariat Jenderal 
Dewan Ketahanan Nasional 

ke Kementerian Pertahanan 
dalam waktu enam bulan setelah 
Perpres mulai berlaku.

Dengan diberlakukannya 
Perpres ini, Keputusan Presiden 
Nomor 101 Tahun 1999 tentang 
Dewan Ketahanan Nasional 
dicabut dan dinyatakan tidak 
berlaku. Perpres ini diundangkan 
pada 14 Desember 2024.

Informasi lebih lengkap terkait 
Perpres Nomor Nomor 202 Tahun 
2024 dapat diunduh pada tautan 
ini. (dam)
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Presiden Terbitkan Perpres 
Dewan Pertahanan Nasional

DPR RI
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Ketua Komisi II DPR RI Muhammad Rifqinizamy Karsayuda 
menjawab pertanyaan wartawan di Badung, Bali, Minggu 
(22/12/2024). 
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Presiden Prabowo Subianto (kanan) membalas penghormatan Wakil Menteri Pertahanan Donny Ermawan sebelum penandatangan berita acara pelantikan 
Donny sebagai Sekretaris Dewan Pertahanan Nasional di Istana Negara, Senin (20/12/2024). Presiden melantik Sjafrie Sjamsoeddin sebagai Ketua Harian Dewan 
Pertahanan Nasional dan Wakil Menteri Pertahanan Donny Ermawan sebagai Sekretaris Dewan Pertahanan Nasional. 

Ketua Komisi II  Tolak 
Wacana Ubah Status 

KPU-Bawaslu Jadi Ad Hoc
INDOPOSCO- Ketua Komisi II DPR RI Muhammad 

Rifqinizamy Karsayuda mengatakan bahwa dirinya 
ingin mempertahankan status Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) sebagai lembaga permanen, alih-alih 
lembaga ad hoc.

Dia mengatakan, pembahasan untuk mengubah 
status kedua lembaga penyelenggara pemilu itu belum 
bergulir di parlemen. Akan tetapi, secara pribadi, Rifqi 
memilih menentang wacana perubahan status KPU 
dan Bawaslu menjadi lembaga ad hoc.

“Pembahasannya ‘kan belum dilakukan terkait 
dengan revisi sejumlah undang-undang. Ya kita 
tunggu saja nanti. Partai-partai politik juga belum 
menyampaikan sikap resminya kepada kami. Tapi, 
kalau ditanya secara pribadi, saya kira lebih baik kita 
pertahankan yang ada sekarang,” ujarnya  seperti 
dikutip dari Antara, Minggu (22/12/2024).

Rifqi mengapresiasi keberhasilan KPU dan Bawaslu 
dalam menyelenggarakan pemilihan presiden dan 
wakil presiden, pemilihan anggota legislatif, serta 
pemilihan kepala daerah secara beruntun di tahun 
yang sama.

Menurut dia, terdapat hal yang lebih substantif 
daripada mengkhawatirkan ada atau tidaknya tugas 
KPU dan Bawaslu setelah tahapan pemilu. Salah 
satunya, yaitu menata sistem kepemiluan dengan 
mempertimbangkan pengubahan jadwal pemilihan.

“Saya kira, kita juga perlu untuk merenungkan apakah 
jadwal pileg, pilpres, dan pilkada di satu tahun yang 
sama dengan konsekuensi adanya tumpang tindih 
tahapan di beberapa tempat, itu apa perlu kita evaluasi 
atau tidak? Kalau itu perlu kita evaluasi, maka akan 
ada kemungkinan jadwal pilkada itu tidak di tahun 
yang sama dengan pileg dan pilpres,” katanya. (dam)

Perluas CAKRAWALA Informasi Anda  
dengan klik:

www.indopos.co.id dan www.indoposco.id
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MENTERI Desa dan Pembangunan 
Daerah Tertinggal (Mendes PDT) Yandri 
Susanto mengajak seluruh lapisan 
pemerintah dan masyarakat untuk 
memanfaatkan Badan Usaha Milik 
Desa (BUM Des) untuk mengurangi 
pengangguran di tingkat desa.

Menurutnya, BUM Des efektif 
membantu desa untuk mengembangkan 
potensi ekonominya dan meningkatkan 
pendapatan asli desa (PAD). Dengan 
demikian, maka pendapatan masyarakat 
juga bakal meningkat, dan dapat 
menciptakan lapangan kerja.

“Jadi keberadaan BUM Desa, BUM 
Kalurahan, BUM Nagari, BUM Pekon, 
BUM Banjar ini menjadi tulang punggung 
kita. Insyaallah akan mengurangi angka 
pengangguran, dan akan meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat,” ungkap 
Mendes Yandri saat melakukan kunjungan 
kerja ke Desa Jatirejo, Kecamatan Lendah, 
Kabupaten Kulon Progo, Daerah Istimewa 
Yogyakarta, Sabtu (21/12/2024).

Mendes Yandri mendorong agar warga 
desa menjadi pelaku utama terhadap 
keputusan pembangunan desa, khususnya 
dalam waktu dekat menjadi motor 
penggerak makan siang bergizi gratis.

Menurutnya, warga yang dilibatkan 
dalam proses pengambilan keputusan 
akan merasa memiliki terhadap keputusan 
yang dibuat dan lebih termotivasi untuk 
berpartisipasi dalam implementasinya.

“Jadi saya memang mendorong bahwa 
warga desa itu menjadi pelaku utama 
perputaran ekonomi di tingkat desa. 
Sebab dalam waktu dekat akan ada 
program makan bergizi gratis,” jelas 
mantan Wakil Ketua MPR RI ini.

Mendes Yandri juga menegaskan bahwa 
menjamin suplai bahan pokok program 
makan siang bergizi ini juga sejalan 

dengan Asta Cita Presiden Prabowo 
Subianto.

Hal ini penting dalam memastikan 
ketersediaan pangan yang cukup bagi 
penduduk, sehingga mengurangi risiko 
kelaparan dan ketidakseimbangan gizi.

Ketersediaan pangan dinilai membantu 
menjaga keberlanjutan ekonomi suatu 
negara dengan menciptakan lapangan 
kerja dan meningkatkan pendapatan 
petani di desa.

“Apalagi nanti kita akan ada panen 
raya. Karena hal ini akan relevan dan 
berkesinambungan dengan cita-cita Pak 
Prabowo tentang swasembada pangan, 
dan program makan siang bergizi. Misal 
dibentuk desa cabe, biar produksinya 
tidak overload,” pungkas mantan 
Anggota DPR RI itu.

Hadir mendampingi Mendes Yandri saat 
dalam agenda itu, Penasihat DWP Kemendes 
PDT Ratu Rachmatu Zakiyah.  (adv)

Mendes Yandri: BUM Des Efektif 
Kurangi Tingkat Pengangguran di Desa

INDOPOSCO-Direktorat Tindak 
Pidana Narkoba Bareskrim 
Polri, memulangkan seorang 
pria berinisial RN warga negara 
asing (WNA) sebagai terduga 
pengendali praktik clandestine 
lab yang berbasis di Kabupaten 
Badung, Bali.

Terduga pelaku RN yang 
merupakan warga negara 
Ukraina, masuk dalam daftar 
pencarian orang (DPO) sejak 
bulan Mei 2024 dan berhasil 
ditangkap di Bandara U-Tapao 
Rayong oleh Kepolisian negara 
Thailand pada saat hendak 
terbang ke Dubai pada Kamis 
(19/12/2024).

Dalam pemulangan terduga 
pelaku pengendali kasus 
laboratorium narkotika rahasia 
ini, setelah menjalani perjalanan 
dari Bangkok, Thailand dan tiba 
melalui Terminal 3 Bandara 
Internasional Soekarno-Hatta 
(Soetta), Tangerang, Banten pada 
pukul 18.30 WIB.

Dirtipid Narkoba Bareskrim 
Polri Brigjen Pol. Mukti Juharsa 
dalam konferensi pers di 
Tangerang, Minggu (22/12/2024) 
malam menyampaikan bahwa 
RN ini diketahui sudah berada 
di Bangkok selama tiga setengah 
bulan.

“Mendapatkan informasi 
itu, Atase Polri KBRI Bangkok 
langsung melaksanakan 
koordinasi secara intensif 
terhadap seluruh stakeholder agar 
pelaku dapat segera dipulangkan 
ke Indonesia,” jelasnya seperti 
dikutip dari Antara.

Ia mengungkapkan, setelah 
selesai dilakukan penyerahan 
dari pihak penegak keamanan 
negara Thailand, Polri langsung 
melakukan pemulangan ke 
Indonesia untuk dilakukan proses 
hukum sesuai undang-undang 
yang berlaku.

“RN akhirnya berhasil dijemput 
dan langsung serahkan oleh 
Imigrasi Bangkok kepada Polri,” 
ujarnya.

Dia mengatakan, jika RN 
pengendali clandestine lab ini 
merupakan dalang utama dalam 
kasus tindak pidana narkotika 
tersebut. Di mana, katanya, ia 
memiliki peran strategis dari 
seluruh rangkaian pembuatan 
laboratorium narkoba rahasia 

di sebuah vila di kawasan 
Tibubeneng, Kabupaten Badung, 
Bali.

“Pelaku ini pemilik barang, 
yang membuat basement di 
vila dan sebagai pemodal serta 
pengendali para kurir yang 
sebelumnya kami amankan,” 
ucapnya.

Sebagai mendukung proses 
pengungkapan kasus clandestine 
lab ini, Bareskrim Polri akan 

melakukan penanganan dan 
penyelidikan lebih lanjut kepada 
pelaku RN.

“Sekarang kami akan bawa 
ke Bareskrim untuk dilakukan 
pemeriksaan lebih lanjut,” kata 
dia.

Sebelumnya, pada Mei 2024 
lalu, Dittipid Narkoba Bareskrim 
Polri berhasil mengamankan tiga 
orang warga negara asing (WNA) 
yang terlibat pengendalian 

sebuah laboratorium narkoba 
rahasia (clandestine lab) 
di sebuah vila di kawasan 
Tibubeneng, Kabupaten Badung, 
Bali.

Ketiga WNA tersebut 
menjadikan vila yang mereka 
sewa selama 24 tahun 8 bulan 
menjadi lokasi clandestine 
laboratorium hidroponik ganja 
danmephedrone jaringan hydra 
Indonesia. (dam)

Polri Pulangkan DPO Kasus 
Narkotika Bali dari Thailand

FOTO: ANTARA

Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 Kemenkes, 
dr. Siti Nadia Tarmizi M.Epid.

FOTO: ANTARA 

Direktorat Tindak Pidana Narkoba Bareskrim Polri, memulangkan seorang pria berinisial RN warga negara asing (WNA) sebagai terduga pengendali praktik 
clandestine lab yang berbasis di Kabupaten Badung, Bali dari Thailand melalui Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten, Minggu (22/12/2024).

Ada 312 Permohonan 
Sengketa yang Masuk ke MK

INDOPOSCO-Perkumpulan untuk Pemilu dan 
Demokrasi (Perludem) mencatat terdapat 312 
permohonan sengketa permohonan perselisihan 
hasil pemilihan gubernur, bupati, dan wali kota atau 
sengketa Pilkada 2024 yang masuk ke Mahkamah 
Konstitusi (MK).

Dia menuturkan jumlah tersebut merupakan 
rekapitulasi yang diambil dari situs resmi MK per 
Jumat (20/12/2024) pukul 16.00 WIB.

“Dari data itu ditemukan bahwa ada 312 
permohonan, yang itu berasal dari pemilu bupati, 
wali kota, dan gubernur,” kata Peneliti Perludem 
Ajid Fuad Muzaki saat menyampaikan paparan dalam 
diskusi daring bertajuk “Potret Awal PHP-Kada 2024” 
dipantau di Jakarta, seperti dilansir Antara, Minggu 
(22/12/2024).

Dia lantas merinci bahwa dari jumlah tersebut 
permohonan terbanyak berasal dari sengketa 
pemilihan bupati, dengan permohonan berjumlah 
241 perkara atau 77,2 persen dari total permohonan.

Permohonan terbanyak selanjutnya kemudian 
berasal dari sengketa pemilihan wali kota sebesar 
49 perkara (15,7 persen). Lalu, permohonan yang 
paling sedikit adalah sengketa pemilihan gubernur 
sebesar 22 perkara (7,1 persen). “Ini jumlah yang 
cukup banyak ya sebenarnya,” ucapnya.

Dia menyebut banyaknya permohonan sengketa 
Pilkada 2024 yang diajukan ke MK menunjukkan 
tingginya perhatian dan partisipasi masyarakat 
dalam proses

demokrasi, serta menunjukkan bahwa perselisihan 
hasil pemilihan kepala daerah (PHPKADA) menjadi 
tahapan yang cukup penting untuk menjaga integritas 
dan keadilan dalam pilkada. (dam)

PILKADA 2024
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 PSU di Kampung Poom, Distrik Poom, Kabupaten Kepulauan 
Yapen, Papua, Senin (2/12/2024).

INDOPOSCO- Dirtipid Narkoba 
Bareskrim Polri Brigjen Pol. 
Mukti Juharsa mengungkapkan 
bahwa Roman Nazarenko 
(RN) warga negara Ukraina 
yang terlibat dalam kasus 
laboratorium narkotika rahasia 
(clandestine lab) yang berbasis 
di Kabupaten Badung, Bali, 
merupakan sosok pelaku utama 
dari perkara tersebut.

“Ya, dia adalah pelaku yang 
memodali praktik (clandestine 
lab) itu. Termasuk pengendali 
semua,” kata Brigjen Pol. Mukti 
di Tangerang, seperti dilansir 
Antara, Minggu (22/12/2024) 
malam.

Ia menyebutkan, peranan dari 
tersangka Roman Nazarenko 
yang sebelumnya masuk 
dalam pencarian orang (DPO) 
ini sangat strategis. Dimana 
katanya, ia yang menyiapkan 
basement atau tempat lab, 
pemodal dan sekaligus 

pengendali dari kurir-kurir 
narkoba tersebut.

“Dia pemilik barang, dia juga 
yang membuat basement di vila, 
Bali serta pengendali kurir yang 
saat ini sudah kami tangkap,” 
terangnya.

Mukti mengungkapkan, 
setelah buron selama tujuh 
bulan, Direktorat Tindak 
Pidana Narkoba Bareskrim 
Polri bersama Imigrasi 
Thailand akhirnya berhasil 
menangkap pelaku di Bandara 
U-Tapao Rayong saat hendak 
terbang ke Dubai pada Kamis 
(19/12/2024).

Ia juga menuturkan bahwa 
Roman Nazarenko selama 
pelariannya diketahui sudah 
berada di Bangkok, Thailand 
selama tiga setengah bulan.

“Mendapatkan informasi 
itu, Atase Polri KBRI Bangkok 
langsung melaksanakan 
koordinasi secara intensif 

terhadap seluruh stakeholder 
agar pelaku dapat segera 
dipulangkan ke Indonesia,” 
jelasnya.

S e b a g a i  m e n d u k u n g 
proses pengungkapan kasus 
clandestine lab ini, Bareskrim 
Polri  akan melakukan 
penanganan dan penyelidikan 
lebih lanjut tersangka Roman 
Nazarenko.

Atas perbuatan tersangka, 
pihaknya menyangkakan 
dengan Pasal 114 Ayat 2 Subsider 
Pasal 113 Ayat 2 dan Subsider 
Pasal 112 Ayat 2 Junto Pasal 
132 Ayat 2 Undang-undang RI 
Nomor 35 Tahun 2009 Tentang 
Narkotika dengan ancaman 
hukuman mati atau penjara 
seumur hidup atau denda 10 
miliar.

“Sekarang kami akan bawa 
ke Bareskrim untuk dilakukan 
pemeriksaan lebih lanjut,” kata 
dia. (dam)

FOTO: ANTARA 

Dirtipid Narkoba Bareskrim Polri Brigjen Pol. Mukti Juharsa memberikan keterangan pers pada saat pemulangan 
seorang pria berinisial RN warga negara asing (WNA) sebagai terduga pengendali praktik clandestine lab yang berbasis 
di Kabupaten Badung, Bali, Minggu (22/12/2024).

Polri Sebut Roman 
Nazarenko Pelaku Utama 

Clandestine Lab Bali



INDOPOSCO - Satuan Kerja 
Khusus Pelaksana Kegiatan Usaha 
Hulu Minyak dan Gas Bumi (SKK 
Migas) terus melakukan terobosan 
untuk memperkuat kedaulatan 
energi nasional. Salah satu langkah 
strategis yang diambil adalah merevisi 
kebijakan pengadaan barang dan 
jasa melalui perubahan Pedoman 
Tata Kerja (PTK) 007 dan Petunjuk 
Pelaksanaan Pengadaan Barang/
Jasa (Juklak). Kebijakan ini bertujuan 
untuk percepatan proyek hulu migas, 
mendorong peningkatan investasi, 
serta mendukung keterlibatan industri 
lokal di daerah.

Kepala SKK Migas Djoko Siswanto, 
menyatakan revisi ini merupakan 
bagian dari upaya menciptakan 
iklim investasi yang lebih kondusif 

sekaligus memperkuat kontribusi 
sektor migas dalam perekonomian 
nasional.

“Perubahan ini merupakan langkah 
strategis untuk meningkatkan 
efisiensi proses pengadaan barang 
dan jasa, terutama dalam menghadapi 
dinamika global. Melalui kebijakan 
baru ini, kami memberikan peluang 
lebih besar bagi perusahaan lokal 
untuk terlibat dalam pengadaan 
hingga nilai Rp50 miliar,” kata Djoko, 
di Jakarta, seperti dikutip, Kamis 
(26/11/2024).

Ia menambahkan, percepatan 
pengadaan barang dan jasa yang diatur 
dalam PTK-007 dan Juklak terbaru 
ini diharapkan dapat mempercepat 
realisasi proyek-proyek strategis hulu 
migas.

“Langkah ini tidak hanya 
mendukung target produksi nasional, 
tetapi juga memberikan dampak 
ekonomi yang signifikan di tingkat 
lokal,” imbuhnya.

Sementara Deputi Dukungan 
Bisnis SKK Migas, Rudi Satwiko 
menambahkan perubahan PTK-
007 telah resmi ditetapkan pada 

20 November 2024, diikuti dengan 
pengunggahan Juklak pada 21 
November 2024 dalam sistem 
database SKK Migas. Dengan aturan 
baru ini, Kontraktor Kontrak Kerja 
Sama (KKKS) diharapkan dapat 
mempercepat proses pengadaan guna 
mendukung aktivitas pengeboran 
guna memenuhi target lifting migas 

nasional.
“Kebijakan ini dirancang untuk 

memperkuat industri penunjang 
dalam negeri dan menciptakan 
efek berganda yang signifikan bagi 
perekonomian daerah serta nasional. 
Percepatan realisasi investasi melalui 
kebijakan ini juga mendukung 
kegiatan eksplorasi yang sangat 

diperlukan untuk mencapai ketahanan 
energi,” ujarnya.

SKK Migas berkomitmen untuk terus 
bekerja sama dengan para pemangku 
kepentingan dalam mewujudkan 
target produksi nasional, menciptakan 
kedaulatan energi, dan memastikan 
kontribusi sektor hulu migas terhadap 
kemajuan Indonesia.(arm)
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PGN Saka SIPL Offshore 2. 

INDOPOSCO - PT Pertamina 
Hulu Sanga Sanga (PHSS), salah 
satu anak usaha PT Pertamina 
Hulu Indonesia (PHI) mampu 
meningkatkan produksi 
migas perusahaan melalui 
keberhasilan pengeboran 
Sumur Mutiara-351 dan 
Mutiara-352 di area Sungai 
Dondang, Kabupaten Kutai 
Kartanegara (Kukar), Provinsi 
Kalimantan Timur.

Kontribusi kedua sumur 
tersebut meningkatkan 
produksi Lapangan Sanga 
Sanga, dari sebelumnya sebesar 
6.800 barel minyak per hari 
(barrel of oil per day/BOPD) 
pada awal November 2024 
menjadi 8.600 BOPD pada akhir 
bulan yang sama. Peningkatan 
produksi ini berkontribusi 
nyata dalam pencapaian target 
produksi migas nasional dan 
ketahanan energi Indonesia.

S u m u r  M u t i a r a - 3 5 1 
m e n c a t a t k a n  p o t e n s i 
produksi minyak sebesar 
1.184 BOP dan gas sebesar 

0,221 juta standar kaki kubik 
per hari (million standard 
cubic feet per day/MMSCFD). 
Keberhasilan ini dilanjutkan 
dengan Sumur Mutiara-352 
yang menghasilkan 1.100 
BOPD dan gas 0,229 MMSCFD 
pada perforasi pertama di 
salah satu string pada awal 
November 2024. Seluruh 
fluida yang dihasilkan juga 
tidak mengandung air, yang 
mengindikasikan kualitas 
reservoir ideal untuk produksi 
minyak dan gas kering.

Manager  Subsurface 
Development Area 1 Zona 
9 Subholding Upstream 
P e r t a m i n a ,  M a g f i r a h 
Rajab, menjelaskan bahwa 
tekanan FTHP yang tinggi 
mencerminkan energi reservoir 
yang cukup untuk mendorong 
fluida tanpa bantuan mekanis.

“Dengan tekanan FTHP 
yang tinggi, reservoir 
mampu mendorong fluida ke 
permukaan tanpa pompa atau 
alat mekanis lainnya,” ujarnya.

Menurutnya, keberhasilan 
ini merupakan buah upaya 
yang sungguh-sungguh 
dari seluruh pihak untuk 
menerapkan praktik terbaik 
dalam pengelolaan proyek-
proyek hulu migas.

“Di PHSS, kami menerapkan 
pendekatan yang strategis 
untuk dapat memilih proyek-
proyek migas yang dapat 
memberikan pengembalian 
investasi yang terbaik sesuai 
dengan kondisi dan tantangan 
bisnis serta operasional 
lapangan,” jelas Magfirah.

Senior Manager Subsurface 
Development & Planning Zona 
9, Supriady menambahkan, 
strategi ini merupakan 
bagian dari komitmen untuk 
mempertahankan produksi 
di lapangan-lapangan tua 
(mature).

“Kami berkomitmen untuk 
terus berinvestasi dalam 
pengboran eksplorasi dan 
eksploitasi untuk mendukung 
pencapaian target produksi 

migas Indonesia pada 2030 
sekaligus memastikan 
keberlanjutan produksi di 
lapangan-lapangan yang sudah 
mature,” terangnya.

S u m u r  M u t i a r a - 3 5 1 
menggunakan choke berukuran 
26/64” hingga 28/64” untuk 
mengatur laju aliran fluida dan 
menjaga stabilitas tekanan. 
Tekanan fluida di kepala 
tubing (Flowing Tubing Head 
Pressure/FTHP) tercatat 
hingga 270 psi, sedangkan 
tekanan fluida di pipa aliran 
(Flowline Pressure/FLP) 
berada pada 125 psi. Parameter 
ini memastikan fluida dapat 
mengalir dari reservoir ke 
permukaan dengan lancar 
tanpa hambatan signifikan.

Selain pengeboran, PHSS 
juga melakukan studi potensi 
reservoir minyak di area Sungai 
Dondang, yang sebelumnya 
belum dikembangkan. Hasil 
studi ini membuka peluang 
baru untuk eksplorasi lebih 
lanjut di wilayah tersebut.

Tidak hanya berfokus 
soal produksi, Head of 
Communication Relations 
& CID Zona 9, Elis Fauziyah, 
j u g a  m e n y a m p a i k a n 
b a h w a  P e r u s a h a a n 

menjalankan program-
program pengembangan 
masyarakat yang inovatif dan 
berkelanjutan.

“Kami percaya bahwa 
hubungan yang harmonis 

dengan masyarakat di 
wilayah operasi akan 
mendukung keberhasilan dan 
keberlanjutan operasi serta 
bisnis Perusahaan,” ucapnya.
(arm)

Pengeboran di Kukar 

PHSS Tambah Pasokan Produksi Migas

FOTO: DOKUMEN PHSS 

Lapangan Mutiara Pertamina Hulu Sanga Sanga (PHSS) di Kabupaten Kutai Kartanegara, Provinsi Kalimantan Timur. 

INDOPOSCO - PT Bank Central Asia 
Tbk (BCA) menekankan pentingnya 
perhatian terhadap pengembangan 
individu pekerja, agar perusahaan 
bisa menjadi tempat kerja idaman 
dan mencapai pertumbuhan bisnis 
eksponensial.

Pada salah satu sesi di Indonesia 
Knowledge Forum (IKF) XIII 2024 
bertajuk Becoming The Dream 
Company to Work For, pada Selasa 
(12/11/2024). BCA membagikan 
pendekatannya dalam menciptakan 
lingkungan kerja ideal melalui 
pengembangan talenta, budaya, dan 
kepemimpinan.

Menurut salah satu kajian LinkedIn, 
94 persen karyawan cenderung 
menetap lebih lama di sebuah 
perusahaan apabila terdapat program 
learning and development atau 
pengembangan individu.

Sementara itu, Direktur BCA 
Lianawaty Suwono, mengatakan 

perusahaan harus lebih dari sekadar 
tempat kerja. Perusahaan harus 
menjadi tempat di mana karyawan 
dapat tumbuh dan berkontribusi.

“Di BCA, kami berupaya 
menciptakan lebih dari sekadar 
tempat kerja.  Kami ingin 
membangun lingkungan yang 
memberikan setiap karyawan 
kesempatan untuk bertumbuh dan 
berkontribusi. Melalui pendekatan 
membangun talenta, budaya, dan 
kepemimpinan, kami percaya hal 
ini akan menjadi fondasi kuat untuk 
mencapai pertumbuhan bisnis 
yang berkelanjutan. Kami selalu 
menanamkan semangat kerja ONE 
BCA yang menerapkan semangat 
‘One Goal, One Soul, One Joy’ 
untuk menumbuhkan produktivitas 
karyawan,” ujar Lianawaty.

Selama 67 tahun beroperasi, 
BCA senantiasa berupaya menjadi 
perusahaan impian yang tidak hanya 

memberikan kesempatan karier 
baik, tetapi juga memperhatikan 
kesejahteraan serta pengembangan 
karyawan secara menyeluruh. Hal ini 
dilakukan melalui tiga pendekatan, 
yaitu membangun talenta (build the 
people), budaya perusahaan (build the 
culture), dan pemimpin berpengaruh 
(build the leader).

Lianawaty menganalogikan tiga 
elemen tersebut sebagai ekosistem 
perkebunan: karyawan sebagai bibit-
bibit unggul, budaya perusahaan 
sebagai tanah, dan pemimpin sebagai 
tukang kebun. The people atau 
karyawan bisa disamakan dengan 
bibit unggul yang perlu dirawat agar 
tumbuh dan berkembang. The culture 
(budaya perusahaan) layaknya tanah 
tempat bibit bertumbuh. The leader 
(para pemimpin) seperti tukang kebun 
yang memastikan setiap bibit dapat 
tumbuh dengan baik.

Lianawaty juga menggarisbawahi 

pentingnya untuk grow from within 
agar ke depannya para karyawan siap 
memegang kendali perusahaan. BCA 
senantiasa melakukan berbagai upaya 
untuk menciptakan calon pemimpin 
unggul. Menurut Lianawaty, saat 
ini 97,8 persen pimpinan di BCA 
merupakan hasil didikan internal 
perseroan.

“BCA sangat percaya pada 
pentingnya internal growth. Kami 
meyakini membangun budaya 
perusahaan kuat, bersama individu 
yang memahami nilai pertumbuhan, 
menjaga potensi, dan berkomitmen 
pada pengembangan berkelanjutan 
akan berdampak positif bagi 
perusahaan. Proses ini tentu 
membutuhkan waktu serta pembinaan 
konsisten, namun langkah ini krusial 
untuk menciptakan lingkungan kerja 
ideal serta meraih pertumbuhan bisnis 
eksponensial dan berkelanjutan,” 
ujarnya.(arm)

 FOTO: DOKUMEN BCA 

Lanskap Menara BCA.

BCA

Ungkap Kunci untuk Menjadi Tempat 
Kerja yang Didambakan

SKK Migas 
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INDOPOSCO - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Jakarta menolak wacana 
kenaikan tarif TransJakarta yang 
saat ini tengah dikaji oleh Dinas 
Perhubungan Jakarta karena 
akan membebani perekonomian 
masyarakat.

“Saya dengan tegas 
menolak wacana kenaikan 
tarif Transjakarta yang saat 
ini sedang dikaji oleh Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta,” 
ujar Wakil Ketua DPRD DKI 
Jakarta, Wibi Andrino dalam 
keterangannya di Jakarta, 
Sabtu (21/12/2024), dikutip dari 
Antara.

Penolakan ini didasarkan 
pada beberapa pertimbangan, 
terutama dengan situasi 

ekonomi yang masih sulit.
Menurut dia, kenaikan tarif 

transportasi umum seperti 
Transjakarta akan menambah 
beban ekonomi masyarakat, 
khususnya mereka yang 
sangat bergantung pada moda 
transportasi publik ini untuk 
aktivitas sehari-hari.

Kemudian, kata Wibi, 
Transjakarta adalah layanan 
publik yang harus tetap 
terjangkau bagi seluruh 
masyarakat, terutama kelompok 
menengah ke bawah. “Saya 
percaya subsidi yang diberikan 
untuk layanan ini adalah bentuk 
investasi pemerintah untuk 
memastikan akses transportasi 
yang merata dan adil,” ucapnya.

Menurut Wibi, jika ada 

kebutuhan untuk meningkatkan 
kualitas pelayanan Transjakarta, 
s e h a r u s n y a  d i l a k u k a n 
tanpa membebankan biaya 
tambahan kepada masyarakat. 
“Optimalisasi manajemen dan 
alokasi anggaran yang lebih 
efisien harus menjadi prioritas,” 
tegasnya.

Wibi menjelaskan, salah satu 
tujuan utama dari keberadaan 
Transjakarta adalah mengurangi 
penggunaan kendaraan pribadi, 
kemacetan dan polusi udara.

Jika tarif dinaikkan, menurut 
dia, ada risiko sebagian 
masyarakat akan kembali 
menggunakan kendaraan 
pribadi sehingga dapat 
memperburuk kemacetan dan 
meningkatkan polusi udara.

Karena itu, dia mendesak 
Dinas Perhubungan Jakarta 
dan pihak terkait untuk 
membatalkan wacana kenaikan 

tarif yang saat ini masih sebesar 
Rp3.500.

Pihaknya akan terus 
mengawasi dan memastikan 

bahwa kebijakan transportasi 
di Jakarta tetap berpihak pada 
masyarakat, khususnya mereka 
yang paling membutuhkan. 

“Jakarta membutuhkan 
solusi yang berpihak pada 
rakyat, bukan kebijakan yang 
memberatkan,” kata Wibi.(arm)

SENIN, 23 DESEMBER 2024    METROPOLITAN RAYA     5

FOTO: ANTARA/ASPRILLA DWI ADHA/FOC 

Sejumlah penumpang menaiki bus Transjakarta di Jakarta, Rabu (13/11/2024). 

INDOPOSCO - Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
( D P R D )  K o t a  B o g o r 
mengingatkan pemerintah 
kota (pemkot) setempat 
agar melakukan kajian yang 
komprehensif untuk operasional 
transportasi massal Biskita 
Transpakuan tahun depan 
menggunakan Anggaran 
Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) Kota Bogor 2025.

Wakil Ketua III DPRD Kota 
Bogor Dadang Iskandar 
Danubrata di Kota Bogor, 
M i n g g u  ( 2 2 / 1 2 / 2 0 2 4 ) , 
menjelaskan semangat DPRD 
Kota Bogor untuk mendanai 

subsidi Biskita Transpakuan 
didasari oleh keinginan 
memberikan layanan yang 
maksimal kepada masyarakat.

Oleh karenanya, kata Dadang, 
pelayanan tersebut harus 
dilandasi oleh kajian yang 
komprehensif dan riil agar 
anggaran yang dikeluarkan bisa 
tepat guna.

“Jadi dengan anggaran Rp10 
miliar yang sudah dianggarkan 
tahun depan, kami akan 
melakukan evaluasi dan 
mencatat perkembangan. Jika 
program ini bisa berjalan baik 
tentu kami akan menambahkan 
anggarannya,” ujarnya, dikutip 

dari Antara.
Berdasarkan informasi yang 

diterima DPRD Kota Bogor, 
Biskita Transpakuan tahun 
depan beroperasi hanya di dua 
dari empat koridor yang ada. 
Sehingga Dadang juga memberi 
masukan kepada Organisasi 
Angkutan Darat (Organda) Kota 
Bogor, agar bisa mengelola dua 
koridor Biskita Transpakuan 
yang tidak lagi beroperasi pada  
tahun depan.

Menurutnya, ini merupakan 
potensi besar yang harus bisa 
dimanfaatkan oleh Organda 
melalui konsorsium yang sudah 
dibangun.

Hal tersebut, ditegaskan 
Dadang, bertujuan agar tidak 
ada kekosongan pelayanan 
dan menegaskan bahwa 
program transportasi yang 
dibangun di Kota Bogor 
memiliki  manfaat bagi 
masyarakat, tidak hanya 
sekadar muncul dan hilang 
begitu saja seperti program 
transportasi lainnya.

“Itu silahkan berkoordinasi 
dengan Dinas Perhubungan. 
Kami dari DPRD siap 
mendukung Organda. Jadi kita 
punya program yang dibangun 
dari bawah, tidak hanya ngambil 
dari pusat,” katanya.(arm)

FOTO: ANTARA/SHABRINA ZAKARIA 

Ilustrasi transportasi massal Biskita Transpakuan di Kota Bogor. 

Kota Bogor

Kaji Komprehensif Operasional Biskita

Jakarta

Tolak Wacana 
Kenaikan Tarif 

Transjakarta

INDOPOSCO - Kepala 
Kepolisian Resor (Kapolres) 
Metro Bekasi Komisaris 
Besar Polisi Twedi Aditya 
Bennyahdi telah memantau pos 
pengamanan di Gedung Juang 
Tambun, Kabupaten Bekasi, 
untuk memastikan keamanan 
Natal 2024 dan Tahun Baru 
(Nataru) 2025.

“Kegiatan ini dilakukan 
untuk memastikan kesiapan 
personel serta sarana dan 
prasarana pengamanan dalam 
memberikan pelayanan terbaik 
bagi masyarakat selama momen 
libur akhir tahun,” katanya 
dalam keterangannya yang 
diterima di Jakarta, Minggu 
(22/12/2024), dikutip dari 

Antara.
Twedi juga menyampaikan 

pengamanan Natal dan Tahun 
Baru menjadi prioritas dalam 
menciptakan situasi yang 
aman dan kondusif di wilayah 
Kabupaten Bekasi. “Monitoring 
ini bertujuan untuk memastikan 
seluruh personel yang bertugas 
siap menjalankan tugasnya,” 
terangnya.

Selain itu, menurut Twedi 
pos pengamanan tersebut juga 
untuk memastikan masyarakat 
merasa aman dan nyaman 
selama perayaan Natal 2024 
dan Tahun Baru 2025. “Dengan 
sinergi seluruh pihak, kami 
yakin situasi kamtibmas akan 
tetap terkendali,” katanya.

Dalam monitoring yang 
berlangsung pada Sabtu 
(21/12/2024) malam tersebut, 
Twedi juga memberikan 
arahan kepada personel yang 
bertugas untuk meningkatkan 
kewaspadaan dan kesiapsiagaan 
dalam mengantisipasi potensi 
gangguan keamanan maupun 
lalu lintas.

Selain memantau pos 
pengamanan, Twedi juga 
berdialog dengan masyarakat 
sekitar untuk memastikan 
kehadiran polisi memberikan 
rasa aman di tengah aktivitas 
libur akhir tahun.

“Monitoring ini merupakan 
bagian dari komitmen Polres 
Metro Bekasi dalam menjaga 

keamanan, kenyamanan dan 
kelancaran arus lalu lintas di 
wilayah hukum Polres Metro 
Bekasi selama Operasi Lilin 
2024,” ucapnya.

Sebelumnya, Kepolisian 
Reor (Polres) Metro Bekasi 
menggelar Rapat Koordinasi 
(Rakor) Lintas Sektoral 
Operasi Lilin Jaya 2024 untuk 
mempersiapkan pengamanan 
libur Natal 2024 dan Tahun 
Baru 2025.

Operasi Lilin Jaya 2024 
berlangsung mulai 22 Desember 
2024 hingga 2 Januari 2025, 
dengan fokus pengamanan 
di 11 sektor utama, termasuk 
transportasi, tempat wisata dan 
pusat ibadah.(arm)

Kabupaten Bekasi

Pantau Pos Pengamanan Nataru 
di Tambun

FOTO: ANTARA/HO-HUMAS POLRES METRO BEKASI 

Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Metro Bekasi Komisaris Besar Polisi Twedi Aditya Bennyahdi  (kanan) saat memberikan arahan kepada petugas di pos 
pengamanan Gedung Juang Tambun, Kabupaten Bekasi, Sabtu (21/12/2024). 

INDOPOSCO - Pihak 
kepolisian telah menerima 
laporan dan sedang mengusut 
kasus penipuan yang dialami 
wanita berinisial FNL (56) 
yang diduga dihipnotis hingga 
merugi ratusan juta rupiah 
yang terjadi di Kota Depok, 
pada Rabu (18/12).

“ S u d a h  m e n e r i m a 
laporan korban. Saat ini 
kasus tersebut tengah 
ditindaklanjuti oleh unit 
Reskrim Polsek Bojongsari,” 
ujar Kepala Kepolisian 
Sektor (Kapolsek) Bojongsari 
Komisaris Polisi Fauzan 
Tohari saat dikonfirmasi, 
Jumat(20/12/2024), dikutip 
dari Antara.

Sementara itu menurut 
pengakuan korban peristiwa 
tersebut terjadi saat dirinya 
berbelanja kebutuhan sehari-
hari di Pasar Reni Jaya Lama, 
Pondok Petir, Bojongsari, 
Kota Depok, pada Rabu 
(18/12/2024) sekitar pukul 
07.00 WIB.

Di lokasi tersebut, FNL 
bertemu seorang wanita 
yang dikenal sebagai C. Meski 
sering melihat C di pasar, 

FNL tidak mengenalnya 
secara dekat. Saat itu, C 
ditemani seorang wanita lain 
berinisial E.

“C bertanya kepada FNL 
apakah ia memiliki bawang 
putih tunggal. Ketika FNL 
menjawab tidak, E menyebut 
bahwa seseorang bernama 
Yohanes, seorang ‘romo 
penyembuh’ memiliki bawang 
putih tersebut, “ ucap FNL.

Kemudian C membujuk FNL 
untuk menemani mereka ke 
tempat Yohanes. Awalnya, 
FNL menolak, tetapi setelah 
dibujuk, ia akhirnya setuju.

FNL bersama C dan E naik 
mobil yang sudah menunggu 
di pasar menuju Perumahan 
Akasia Pamulang, tempat 
Yohanes berada. Namun, 
Yohanes hanya mau berbicara 
melalui telepon.

Menurut pengakuan korban, 
Yohanes mengaku mengetahui 
informasi pribadi FNL, seperti 
jumlah anak dan bahwa salah 
satu anaknya baru lulus kuliah.

“Pelaku Yohanes kemudian 
memperingatkan bahwa 
salah satu anak saya akan 
meninggal dalam waktu dekat, 

dia bilang hal itu tidak akan 
terjadi jika saya menyediakan 
salib dengan berlian. Saya 
jawab kalau saya tidak punya 
salib seperti itu,” kata FNL.

Selanjutnya menurut 
korban, Yohanes menawarkan 
alternatif berupa satu kantung 
beras yang diisi emas sebagai 
syarat pengobatan, dalam 
keadaan kondisi bingung, FNL 
akhirnya menyetujui.

FNL kemudian pulang ke 
rumah untuk mengambil 
perhiasan emas, yakni tiga 
kalung, dua gelang, tujuh 
cincin, dan tiga emas batangan 
senilai Rp100 juta.

Setelah itu, ia kembali ke 
mobil dan menyerahkan 
emas kepada C dan E di depan 
Perumahan Akasia, kemudian 
mereka kembali ke Pasar Reni 
Jaya, di mana FNL diturunkan. 
Setelah sampai di rumah, FNL 
baru menyadari emasnya 
hilang.

FNL melaporkan kejadian ini 
ke Polsek Bojongsari dengan 
nomor laporan LP/B/762/
X I I / 2 0 2 4 / S P K T / P o l s e k 
Bojongsari/Polres Metro 
Depok.(arm)

Kota Depok

Usut Kasus Wanita Dihipnotis 
hingga Rugi Ratusan Juta

FOTO: ANTARA/HO-POLRES METRO JAKARTA SELATAN 

Kepala Satuan Reserse Kriminal Polres Metro Jakarta Selatan Komisaris Polisi Achmad Akbar (tiga dari kiri) 
saat merilis kasus pencurian diduga hipnotis di Jakarta, Kamis (8/7/2021). 
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INDOPOSCO - Musisi Kunto Aji merayakan 
Hari Ibu yang  jatuh pada Minggu,  22 De-
sem ber dengan merilis video musik untuk 
la gunya “Melepas Pelukan Ibu” yang me-
ru pakan bagian dari album penuh ketiganya 
“Pengantar Purifikasi Pikir.”

Single itu menangkap salah satu momen 
yang sering dialami antara ibu dan anak, 
sebuah fase dewasa saat nak harus keluar 
da ri rumah dan memilih jalan hidupnya 
sen diri.

“Salah satu titik balik kita bertumbuh ada-
lah ketika kita memasuki dunia dewasa. Dan 
salah satu momen yang paling berkesan 
bagi banyak orang adalah ketika kita mulai 
merantau. Lebih spesifik lagi, momen yang 
paling berkesan ketika kita merantau adalah 
ketika kita pertama kali meninggalkan 
rumah, saat kita melepas pelukan ibu,” ung-
kap Kunto Aji dalam keterangan resminya, 
seperti dilansir Antara, Sabtu (21/12/2024).

Kunto Aji memberikan tiga perspektif 
berbeda lewat lagu ini. Pertama, dari sudut 
pandang ibu muda yang memproyeksikan 
masa depan anaknya.

Kedua, seorang ibu yang harus melepas 

anaknya untuk merantau, dan sudut 
pandang yang terakhir adalah sang anak 
yang berusaha meyakinkan ibunya bahwa 
dia telah dewasa dan siap pada konsekuensi 
dan tanggung jawab hidup yang lebih besar.

Single ini dikerjakan Kunto Aji dengan 
melibatkan dua sahabatnya, Afif Gifano 
dan Pandji Akbari Kautsar. Kunto Aji se
ca ra musikal ingin menyampaikan bahwa 
“Me lepas Pelukan Ibu” bukanlah hal yang 
se penuhnya menyedihkan, melainkan ada 
ha rapan baru yang menunggu untuk dituai.

Single “Melepas Pelukan Ibu” juga dirilis 
dalam format video musik yang disutradarai 
Aco Tenriyagelli. Premis kisah dalam video 
mu sik bercerita tentang seorang anak laki-
laki yang merantau dan hidup sederhana 
bersama seekor kucing.

Likaliku kehidupan dilalui, termasuk dra
ma percintaan yang membuatnya terpuruk. 
Hingga akhirnya tersadar tak ada tempat 
pulang yang paling meneduhkan selain 
pelukan ibu.

“Aku percaya Aco sebagai sutradara 
film bisa membawa emosi terhadap vi
deo musik berkonsep naratif seperti ini. 

Aku membebaskan Aco untuk meng in-
terpretasikan lagu ini. Akhirnya di ter je
mahkan Aco justru dari sudut pandang yang 
menarik. Dari sudut pandang seekor k u
cing,” kata Kunto Aji.

Kunto Aji berharap single ini setidaknya 
da pat membuat kita kembali melihat titik 
awal berpijak dan melangkah, sejauh apa 
per jalanan yang telah ditempuh dan ingat 
ke mana kita harus berpulang.

“Hal yang penting adalah menyadari titik 
di mana kita memulai semua ini. Memulai 
karier kita, passion kita, memulai apa yang 
kita kerjakan. Mungkin ada yang mulai 
me nikah, meninggalkan orang tuanya 
dan segala macam. Sehingga kita bisa 
mengukur di mana kita dulu dan di mana 
kita sekarang, dan setiap pulang kepada 
ibu kita menyadari itu semua. Ibu sebagai 
titik awal dan titik ka librasi kehidupan,” 
tutup Kunto Aji.

Video musik “Melepas Pelukan Ibu” dapat 
disaksikan di kanal YouTube Kunto Aji mulai 
21 Desember 2024. Single ini juga dapat 
didengar lewat platform streaming musik 
digital. (dam)

Kunto Aji Rilis Video Musik “Melepas Pelukan Ibu”

Bintang Indrianto. 
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Musisi Kunto Aji.

Bintang 
Indrianto 
Luncurkan 
Ikrar Cinta

INDOPOSCO - Bintang Indrianto ber-
ko laborasi dengan musisi Freza Anhar 
me luncurkan album terbarunya bertajuk 
“Ikrar Cinta” yang kental dengan nuansa 
mu sik pop jazz.

Menurut keterangan resmi di Jakarta, 
Minggu (22/12/2024), album dirilis label 
rekaman demajors ini terdiri dari tujuh 
la g u di mana lirik serta musiknya ditulis 
dan diaransemen sendiri oleh Bintang, 
dan dinyanyikan oleh Freza.

Selain menyanyikan dengan penuh 
makna, Freza juga menyumbangkan 
kepiawaiannya merangkai nada untuk 
lagu “Tak Tergantikan”.

Dalam karyanya Bintang meng ga bung-
kan beberapa jenis instrumen, yang jika 
disimak dengan seksama selalu me ny e-
lip kan nuansa jazz.

Unsur aransemen musik jazz yang sudah 

digeluti oleh Bintang selama 40 tahun 
tidak pernah sepenuhnya lepas di saat 
ia berpetualang dengan gaya musik lain, 
dari mulai tradisional, fusion, pop, hingga 
dangdut.

Keseluruhan lagu dalam album ini di ra-
mu dengan musik jazz yang kental dengan 
lan tunan instrumen string orchestra, con-
tra bass, fretless bass.

“Ikrar Cinta menyiratkan fenomena du-
nia kehidupan saat ini, dengan banyaknya 
hal yang terjadi di luar kendali, di luar du-
ga an, di luar nalar berpikir orang normal. 
Ba nyak sekali gangguan serta cobaan yang 
ti dak terkendali namun pada akhirnya 
ha rus dihadapi,” kata Bintang.

Itu semua tergambarkan di dalam 
ke tujuh lirik lagu pengisi album yang 
meng gambarkan perjalanan emosional 
pe nuh penyesalan, kesabaran, cinta tak 

tergantikan, dan harapan untuk pe-
nyem buhan juga pengampunan. Ada 
elemen yang mendalam tentang per-
jua ngan dalam hubungan, ikrar cinta, 
ser ta perjalanan menuju penerimaan dan 
ke te nangan batin.

Proses produksi album dikerjakan secara 
mandiri oleh Bintang. Desain artwork 
album ini dikerjakan oleh Kevin Nikolas, 
seorang gitaris/pianis yang juga aktif 
sebagai creative director dan desainer.

“Semoga penikmat musik bisa meng apre-
sia si dengan mendengarkan setiap detail 
or namen musik, detail lirik serta lagu pada 
album Ikrar Cinta,” ujar Bintang.

Album “Ikrar Cinta” sudah tersedia dan 
bi sa didengarkan di seluruh platform mu-
sik digital diantaranya Spotify, YouTube 
Mu sic, Apple Music, Tik Tok Music, dan 
La ngit Musik. (dam)

INDOPOSCO - Penyanyi sekaligus penulis 
lagu Yori kembali merilis single baru bertajuk 
“Ruby Biru” untuk mengajak pendengarnya 
merenungkan kompleksitas hidup dan pentingnya 
penerimaan, khususnya dalam menghadapi 
ketidakpastian yang sudah dapat didengarkan 
di sejumlah platform streaming musik.

“Aku belajar untuk menerima hal-hal yang tidak 
pasti, menemukan ketenangan dalam kenyataan 
bahwa tidak ada hal yang pasti dalam hidup ini,” 
kata Yori dalam keterangan resminya di Jakarta, 
seperti dikutip dari Antara, Sabtu (21/12/2024).

Dia menambahkan, “Sebagai remaja, aku 
merasakan gejolak ketidakpastian, dan akhirnya 
belajar untuk menerimanya.”

“Ruby Biru” lahir dari proses introspeksi 
mendalam yang dialami Yori. Lagu tersebut 
digambarkan sebagai catatan harian yang personal, 
dan ditulis di tengah ketidakpastian hidupnya. 
Menavigasi kerumitan masa remaja dan berhadapan 

dengan pilihan-pilihan yang terasa di luar kendali, 
Yori menyalurkan emosinya melalui musik.

Single “Ruby Biru” sudah dapat didengarkan 
di sejumlah platform streaming musik, seperti 
Spotify dan YouTube Music.

Nantinya, “Ruby Biru” akan masuk ke dalam 
album barunya bertajuk “21 Gram” yang di setiap 
tracknya melambangkan fase kehidupan berbeda. 
Konsep album tersebut terinspirasi dari studi 
Duncan MacDougall yang mengklaim bahwa jiwa 
manusia memiliki massa seberat 21 gram.

Gagasan tentang jiwa yang dapat diukur itu 
menjadi benang merah yang menghubungkan 
semua lagu dalam album barunya nanti.

Sementara itu, Yori adalah seorang mantan 
anggota grup idola asal Jakarta yang memulai karier 
solonya pada tahun 2021 lewat single “Unlock”. Visi 
artistik Yori dalam mengolah musik dan realitas 
virtual dia tampilkan melalui karakter virtual dalam 
karya seni dan video musiknya. (dam)

Yori Rilis Single Baru “Ruby Biru”

INDOPOSCO - Film horor baru dari Anami 
Films yang berjudul “Bayang-Bayang Anak 
Jahanam” akan ditayangkan di bioskop 
Indonesia mulai 16 Januari 2025.

Produser Dilip Chugani dan Sanjeev Bhalla 
mengatakan bahwa film itu mengangkat cerita 
tentang ritual sekte untuk menyelamatkan 
kelahiran seorang anak yang mendatangkan 

malapetaka di kemudian hari.
“Film ini akan menyuguhkan keseruan 

namun sekaligus kengerian, dengan isu yang 
terasa dekat tentang bagaimana seorang ibu 
yang begitu menginginkan kehadiran seorang 
anak di hidupnya,” kata mereka sebagaimana 
dikutip dalam siaran pers rumah produksi 
di Jakarta, seperti dilansir Antara, Minggu 

(22/12/2024).
Produser film “Bayang-Bayang Anak 

Jahanam” meliputi Prakash Chugani, Deepak 
Chugani, Dilip Chugani, dan Sanjeev Bhalla.

Pembuatannya melibatkan pemenang Piala 
Citra untuk scoring orisinal terbaik Abel 
Hurray, peraih Piala Citra untuk skenario 
adaptasi terbaik Rahabi Mandra, dan pe me-

nang empat Piala Citra untuk pengarah si ne-
ma tografi terbaik Yudi Datau.

Pemeran film “BayangBayang Anak Ja ha
nam” meliputi Taskya Namya, Rizky Hang-
go no, Ali Fikry, Maryam Supraba, Yayu Unru, 
Ruth Marini, dan Adlu Fahrezy.       

Dalam film itu, Taskya berperan sebagai 
Gi na, seorang perempuan yang berjuang 

untuk menyelamatkan janin di dalam 
kandungannya.

“Meski kemudian kehadiran Agni dalam 
kehidupan rumah tangganya membawa ma-
la pe taka, namun sebagai seorang ibu Gina 
juga ingin melihat anaknya tumbuh tanpa 
mendapat gang guan dari dunia luar,” katanya. 
(dam)

(ANTARA)

Poster film “Bayang-Bayang Anak Jahanam.” 

“Bayang-Bayang Anak Jahanam” Tayang 16 Januari 

(IS
T)

(A
N
TA

RA
)

Penyanyi sekaligus penulis lagu Yori 
telah merilis single baru bertajuk “Ruby 

Biru” dan sudah dapat didengarkan di 
sejumlah platform streaming musik. 
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INDOPOSCO - Kota Magdeburg di Jerman di-
se limuti kesedihan setelah terjadinya se rangan 
tragis di pasar Natal yang me ne was kan lima 
korban dan melukai sedikitnya 200 orang.

Warga setempat berkumpul di Gereja Jo han-
nis, Sabtu (21/12), di seberang pasar untuk 
ber duka dan memberi penghormatan kepada 
para korban.

Gereja itu juga menjadi tempat Kanselir 
Jerman Olaf Scholz meletakkan karangan 
bu nga dukacita.

Clara Schmidt, seorang warga yang me ngun-
ju ngi gereja untuk meletakkan bunga, berbagi 
ke sedihannya.

“Suasana di sini sangat menyedihkan. Yang 
saya rasakan adalah kesedihan dan duka,” 
kata Schmidt.

Meskipun dia berharap untuk mengunjungi 
pasar, dia tidak dapat melakukannya. Namun, 
ia memastikan bahwa teman-temannya yang 
me ngunjungi pasar Natal tersebut semuanya 
selamat.

“Ketika kami mendengar tentang serangan 
itu, kami segera menghubungi teman-teman 
kami. Untungnya, mereka semua menanggapi 
dengan cepat,” katanya.

Schmidt mengatakan suasana Kota Mag-
deburg penuh dengan keterkejutan dan 
kesedihan.

“Kami tidak ingin kebencian meningkat. Apa 
yang berseliweran di media sosial sungguh 
meresahkan,” katanya.

“Tindakan kebencian ini memicu lebih 
banyak kebencian, dan itu adalah respons 
yang salah. Kebencian hanya menciptakan 
lebih banyak kebencian,” lanjut Schmidt.

Sementara itu, Konsul Jenderal Turki di 
Hannover, Yusuf Arikan, mengunjungi rumah 
sakit untuk memeriksa Ali dan Aylin Temel, 
pasangan Turki yang terluka dalam serangan itu.

Keduanya mengalami patah tulang tetapi 
dalam kondisi stabil.

“Kondisi kedua warga negara kami baik. 

Mereka tidak dalam bahaya yang mengancam 
jiwa,” kata Arikan.

Tersangka dalam serangan Magdeburg 
adalah seorang dokter Saudi berusia 50 ta-
hun, yang disebut sebagai anti-Islam dan 
pe n dukung sayap kanan dan Zionisme.

Tersangka yang diidentifikasi sebagai Talib 
A, menabrak puluhan orang dengan mobilnya 
di pasar Natal di Magdeburg pada Jumat 
(20/12).

Ia diketahui pindah ke Jerman pada 2006 dan 
telah bekerja sebagai psikiater di Bernburg, 
selatan Magdeburg.

Sejumlah unggahan di media sosialnya 
sering mengungkapkan kekhawatiran tentang 
kebangkitan Islam di Jerman.

Dia juga berbagi unggahan yang mendukung 
partai Alternatif untuk Jerman (AfD)—partai 
sayap kanan yang menentang imigrasi Muslim—
dan kelompok anti-Islam lainnya di Eropa.

Sudah Diingatkan Saudi
Otoritas Arab Saudi telah tiga kali mem-

pe ringatkan Jerman terkait bahaya yang di-
timbulkan oleh seseorang yang diduga me-
na brak pengunjung di pasar Natal di Kota 
Ma gdeburg, Jerman, menurut laporan surat 
ka bar Spiegel pada Sabtu (21/12).

Tersangka diidentifikasi sebagai Taleb A.
Pada 2023, Arab Saudi menghubungi Jerman 

melalui Interpol untuk meminta penangkapan 
Taleb A. atas dugaan keterlibatan dalam ak-
ti vitas terorisme.Namun, otoritas Jerman 
me nolak permintaan tersebut dengan alasan 
berpotensi terdapat motif politik.

Akibatnya, pria yang diburu di Arab Saudi itu 
justru diberikan suaka di Jerman, lapor Spiegel.

Sementara itu, surat kabar Welt melaporkan 
bahwa tersangka sebelumnya telah 
mengancam Jerman melalui jejaring sosial 
X, dengan mengatakan bahwa negara tersebut 
akan “membayar mahal” atas perlakuannya 
terhadap para pengungsi yang dianggapnya 

“tidak beriman” dari Arab Saudi.
Pada Jumat (20/12) malam, penyiar NTV 

Jerman melaporkan bahwa sebuah mobil 
menabrak kerumunan di pasar Natal di 
Magdeburg.Pada Sabtu, Menteri-Presiden 

negara bagian Saxony-Anhalt, Reiner Haseloff, 
menyatakan bahwa serangan tersebut 
menyebabkan lima orang tewas dan lebih 
dari 200 orang terluka.

Polisi mencurigai bahwa pengemudi adalah 

pria Saudi berusia 50 tahun yang bertindak 
sendiri.Surat kabar Suddeutsche Zeitung 
melaporkan bahwa tersangka diakui sebagai 
pengungsi pada Juli 2016 dan memiliki izin 
tinggal di Jerman. (bro)

INDOPOSCO - Semenjak milisi Su riah 
menggulingkan pemerintahan Presiden 
Bashar Al-Assad pada 8 De sem ber, 
pasukan Israel meng gen  carkan serangan 
ke negara itu dan menerobos masuk 
wilayah yang se belumnya merupakan 
zo na de mi li te risasi. milisi Suriah meng-
gu lingkan pemerintahan Presiden Ba-
shar Al-Assad pada 8 Desember, pa su-
kan Is rael menggencarkan serangan ke 
ne gara itu dan menerobos masuk wi la-
yah yang sebelumnya merupakan zo  na 

demiliterisasi.
Perdana Menteri Israel Benjamin 

Ne tanyahu pada awal Desember me-
nya takan bahwa perjanjian tentang pe-
misahan pasukan Israel dengan Suriah 
di Dataran Tinggi Golan sudah tidak 
berlaku dengan alasan bahwa militer 
Suriah telah meninggalkan posisinya 
pascapenggulingan rezim Assad.

Lantas bagaimana kondisi terkini 
terkait Suriah yang saat ini dipimpin 
oleh pemerintahan sementara?   

1. Reformasi ekonomi
Pelaksana tugas Menteri Per da ga ngan 

Suriah Maher Khalil al-Hassan me-
ngatakan pemerintah sementara Su riah 
memiliki cadangan strategis ba rang-
barang kebutuhan pokok yang cu kup 
untuk lima hingga enam bulan ke depan.

Hassan mengatakan otoritas be-
ren cana merevisi peraturan dan 
me ngurangi pajak impor guna me-
re vitalisasi pasar domestik.

Menurutnya, pendekatan ekonomi 

yang bebas dan pencabutan pem ba tasan 
terhadap komoditas penting tertentu 
akan membantu menurunkan biaya.

Pemerintahan sekarang sedang mem-
pertimbangkan serangkaian re formasi, 
termasuk kenaikan upah hing ga 400 
persen dan penghapusan du kungan 
pemerintah terhadap se jumlah barang 
strategis, guna me liberalisasikan 
ekonomi serta me re dam pengambilan 
untung yang ber lebihan.

 2. Keterlibatan Uni Eropa
Ketua Dewan Eropa Antonio Costa 

me ngatakan Uni Eropa (EU) akan me-
ning katkan keterlibatan diplomatik 
di Suriah pascapemerintahan Assad.

EU sudah melakukan kontak dengan 
pi hak-pihak terkait di lapangan, 
otoritas baru dan pihak lainnya di ka-
wasan serta akan meningkatkan ke-
hadiran diplomatiknya di Damaskus.

Dia menekankan bahwa EU ber-
tu juan “menjaga kedaulatan Suriah 
dan memastikan hak asasi warga di-
hormati”. Costa mengatakan ke lom-
pok negara Eropa itu sedang me ngi-
rim kan bantuan kemanusiaan yang 
sangat dibutuhkan di Suriah.

Ketua Komisi EU Ursula von der Le-
yen mengatakan Eropa akan m e mainkan 
perannya mendukung Suriah saat 
negara itu menjalani masa kritis me nuju 
pemerintahan baru dan ber be da setelah 
13 tahun mengalami pe rang saudara.

Menurutnya, Uni Eropa merupakan 
do nor terbesar Suriah dan untuk tahun 
ini saja telah memberikan “bantuan 
ke manusiaan lebih dari 160 juta euro 
(se kitar 2,7 triliun rupiah).

 3. Penempatan pasukan AS
Markas besar Departemen Per ta-

ha nan Amerika Serikat mengatakan 
ada 2.000 tentara AS yang sedang di-

tempatkan di Suriah, lebih dari dua 
k a li lipat dari jumlah yang diakui se-
be lumnya.

Juru bicara Pentagon, Mayjen Pat 
Ry der, menyebutkan bahwa 900 
ten tara ditempatkan di Suriah untuk 
jang ka panjang guna membantu 
operasi melawan ISIS.

Sebanyak 1.100 tentara sisanya, kata 
Ryd er, dikerahkan untuk sementara 
guna membantu “memenuhi per-
sya ratan misi yang sewaktu-waktu 
berubah” dalam perang melawan ISIS.

Pasukan tersebut sebagian besar terdiri 
dari pasukan konvensional dan pasukan 
operasi khusus dari Angkatan Darat AS.

 4. Desakan PBB
Sekretaris Jenderal (Sekjen) Per se-

rikatan Bangsa-Bangsa (PBB) An-
tonio Guterres mendesak Israel untuk 
menghentikan pelanggaran terhadap 
kedaulatan dan integritas teritorial 
Suriah.

Guterres mengecam serangan uda ra 
ekstensif Israel di Suriah yang di tujukan 
untuk menghancurkan per senjataan 
strategis dan infrastruktur militer.

Ia juga mengecam masuknya pa-
sukan Israel ke dalam zona de mi li-
te risasi antara Suriah dan Dataran 
Tinggi Golan yang diduduki Israel.

Lebih lanjut, Guterres menekankan 
Israel dan Suriah harus menjunjung 
tinggi ketentuan-ketentuan di dalam 
Perjanjian Pemisahan 1974 (1974 
Disengagement of Forces Agreement), 
yang masih berlaku sepenuhnya.

Sementara itu, menurut Kepala Pro-
gram Studi Hubungan Internasional 
Uni versitas Islam Negeri (UIN) Jakarta 
Ro bi Sugara, jatuhnya Bashar Al-Assad 
merupakan bentuk reformasi Su riah 
layaknya reformasi 1998 yang terjadi di 

Indonesia, di mana ma syarakat sudah 
jengah terhadap pe merintahan dan 
menginginkan ada nya perubahan.

 Menurut dia, tergulingnya mantan Pre-
siden Suriah itu sebenarnya me ru pakan 
protes dari masyarakat. Ada pun Al-Assad 
turun takhta setelah ke lompok anti rezim 
menguasai Da maskus, Ibu Kota Suriah, 
pada Minggu (8/12).

“Bashar al-Assad itu kan se be  -
narnya sudah dikomplain oleh ma -
syarakatnya. Ini betul transisi po-
li tik, transisi dari masyarakat yang 
se betulnya memang diinginkan,” kata 
R obi dalam keterangan tertulisnya 
yang diterima di Jakarta, Minggu.

Namun, dia mengungkapkan ke-
kha watiran terhadap narasi yang 
ber kembang di Indonesia, khususnya 
me dia sosial yang cenderung me ng-
ang gap ini adalah kemenangan umat 
Mu slim, kemenangan para mujahid.

 Pasalnya, dia menilai momentum 
ini bisa dimanfaatkan oleh kelompok-
kelompok ekstremis, radikal untuk 
mengembalikan semangat untuk 
memainkan narasi propaganda untuk 
menyesatkan masyarakat.

 “Tapi yang terpenting sebenarnya 
ada lah memahami orang-orang In-
do nesia, orang-orang yang di luar Su-
riah, yang kemudian bisa jadi mereka 
akan terjebak kelompok teror yang 
mengatasnamakan agama untuk 
mengembalikan semangatnya, untuk 
regroup dan reorganisasi,” katanya.

 Menurut dia, Suriah telah melalui 
ma sa-masa yang sangat sulit setelah 
per juangan panjang rakyatnya, yang 
tidak hanya melibatkan perlawanan 
fis ik, tetapi juga pengaruh dari ne-
ga ra-negara besar, misalnya Turki, 
Qa tar, Amerika dan Israel. (bro)

Ini Kondisi Suriah Usai Rezim Assad Tumbang

Pasar Natal Diserang, 5 Orang Tewas, 200 Luka

Aksi Teror Landa Jerman

Israel Targetkan Serang RS di GazaSejumlah fasilitas di rumah sakit kini menjadi 
target serangan Israel yang “belum pernah 

terjadi sebelumnya.” 

     

INDOPOSCO - Direktur Rumah Sakit Kamal 
Adwan di Jalur Gaza Utara pada Sabtu (21/12) 
melaporkan bahwa sejumlah fasilitas di rumah 
sakit tersebut menjadi target serangan Israel 
yang “belum pernah terjadi sebelumnya.”

“Rumah sakit telah menjadi sasaran langsung 
dengan tembakan peluru dan granat menembus 
dinding serta merusak beberapa bagian, 
termasuk ruang anak-anak dan unit perawatan 
neo-natal, menyebabkan kehancuran parah,” 
kata Hussam Abu Safieh dalam rekaman audio 
yang dibagikan kepada wartawan.“Ini adalah 
serangan luar biasa terhadap rumah sakit 
dan para dokter, yang kini berkumpul di satu 
ruangan di tengah serangan dahsyat ini.”

Abu Safieh menuding masyarakat inter na-
sional bertanggung jawab atas apa yang terjadi 
pada rumah sakit tersebut.

Munir Al-Bursh, kepala Kementerian Ke se-
hatan Gaza, mengatakan kepada Anadolu bah-
wa tentara Israel menuntut “evakuasi segera 
ru mah sakit tersebut di tengah penembakan 
lang sung.”

“Pasukan pendudukan menargetkan rumah 
sakit dengan tembakan para penembak jitu 
dan tembakan tank ke berbagai bagian rumah 
sakit,” katanya.

Al-Bursh menyerukan kepada masyarakat 
internasional untuk melakukan “tindakan 
mendesak guna menghentikan serangan yang 
membahayakan nyawa pasien dan tenaga medis.”

Israel melancarkan operasi darat besar-besaran 
di Gaza Utara sejak 5 Oktober untuk diduga 
mencegah kelompok perlawanan Palestina, 
Hamas, bangkit kembali.Namun, warga Palestina 
menuduh Israel berusaha menduduki wilayah 
tersebut dan secara paksa mengusir penduduknya.

Tidak ada bantuan kemanusiaan yang memadai, 
termasuk makanan, obat-obatan, dan bahan 
bakar, yang diizinkan masuk ke wilayah tersebut, 
membuat penduduk berada di ambang kelaparan.

Serangan ini adalah episode terbaru dari perang 
brutal Israel di Gaza yang telah menewaskan 
hampir 45.300 korban, kebanyakan perempuan 
dan anak-anak, sejak 7 Oktober 2023.

Bulan lalu, Mahkamah Pidana Internasional 
mengeluarkan surat perintah penangkapan 
untuk Perdana Menteri Israel Benjamin 
Netanyahu dan mantan Menteri Pertahanan 
Yoav Gallant atas tuduhan kejahatan perang 
dan kejahatan terhadap kemanusiaan di Gaza.

Israel juga menghadapi kasus genosida di 
Mahkamah Internasional atas perang di Gaza. 
(bro)

ANTARA/ANADOLU/PY

ANTARA/ANADOLU/PY

Euforia warga Suriah di tengah jalan usai  berhasil menumbangkan rezim Bashar Al-Assad.

ANTARA

Warga berkumpul di Pasar Natal Magdeburg usai diserang teroris.
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INDOPOSCO - PT ASDP Indonesia Ferry dan 
pemangku kepentingan membatasi operasi 
angkutan barang untuk mengoptimalkan 
kelancaran lalu lintas penyeberangan termasuk 
di lintas Merak-Bakauheni pada masa 
angkutan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Corporate Secretary ASDP Shelvy Arifin 
menyebutkan pemerintah telah menetapkan 
pembatasan operasional kendaraan angkutan 

barang melalui Surat Keputusan Bersama 
(SKB) tentang Pengaturan Lalu Lintas Jalan 
serta Penyeberangan.

Pembatasan ini berlaku untuk kendaraan 
angkutan barang bersumbu tiga atau lebih, 
kendaraan dengan kereta gandengan, serta 
kendaraan yang mengangkut hasil tambang, 
bahan galian dan bahan bangunan.

Adapun kendaraan yang dikecualikan men-

ca kup angkutan bahan bakar minyak dan gas 
(BBM/BBG), bahan pokok, hewan ternak, 
pupuk, uang tunai, barang penanganan 
bencana dan sepeda motor gratis.

Dalam SKB yang diterbitkan, langkah ini ber -
tujuan memprioritaskan kendaraan pe num-
pang dan memastikan kelancaran per ja lanan.

“ASDP mendukung distribusi kebutuhan 
esensial melalui akomodasi angkutan barang 

yang dikecualikan,” kata Shelvy seperti 
dilansir Antara, Minggu (22/12/2024),

Menurutnya, dalam SKB tersebut, telah 
diatur pembatasan kendaraan angkutan 
barang sebagai berikut:

Jumat, 20 Desember 2024 pukul 00.00 
hingga Minggu, 22 Desember 2024 pukul 
24.00 waktu setempat.

Selasa, 24 Desember 2024 pukul 00.00 
hingga pukul 24.00 waktu setempat.

Kamis, 26 Desember 2024 pukul 06.00 
hingga Minggu, 29 Desember 2024 pukul 
24.00 waktu setempat.

Rabu, 1 Januari 2025 pukul 06.00 hingga 
pukul 24.00 waktu setempat.

Dalam kunjungan kerja di Pelabuhan 
Merak, Banten pada Sabtu (21/12), Men te ri 
Perhubungan Dudy Purwagandhi me nyam-
paikan pentingnya pengelolaan arus ken-
daraan dan penumpang di lintas Merak-Ba-
kau heni sebagai jalur krusial penghubung 
Ja wa dan Sumatera.

Menhub meninjau langsung kondisi di Pe-
labuhan Merak dan juga Bandar Bakau Ja ya 
(BBJ) Bojonegara sebagai pelabuhan per ban-
tuan pada Sabtu (21/12) dini hari.

“Lintas Merak-Bakauheni menjadi titik 
stra tegis yang harus dikelola dengan baik, 
baik dari sisi fasilitas, armada kapal, mau pun 
pengaturan arus kendaraan dan pe num-
pang,” ujar Menhub Dudy.

Untuk mengantisipasi lonjakan arus 
pergerakan, diberlakukan pola operasi 
layanan pelabuhan dalam tiga kondisi:

1. Normal: Beroperasi 30 kapal.
2. Padat: Memperkuat armada menjadi 31 

kapal
3. Sangat Padat: Memperkuat armada 

menjadi 33 kapal.
Selain itu, langkah mitigasi juga telah 

disiapkan yang mencakup:
1. Pengalihan kendaraan truk golongan VII-

IX ke BBJ Bojonegara. Pemanfaatan buffer 
area di Tuks Indah Kiat-Merak untuk roda 
empat.

2. Pengalihan kendaraan roda dua dan 
barang ke Pelabuhan Ciwandan.

Sesuai dengan diskresi dari pihak Kepolisian 
pada Sabtu (21/12) reservasi tiket ferry untuk 
kendaraan golongan VIB, VII, VIII, dan IX 
reguler di Pelabuhan Merak telah ditutup 
di aplikasi Ferizy. Adapun pengalihannya 
sebagai berikut:

1. Golongan VIB & VII: Ciwandan-Wika 
Beton (dapat dipesan di Ferizy).

2. Golongan VIII & IX: BBJ Bojonegara-BBJ 
Muara Pilu (pesan melalui Ferizy dengan asal 
pelabuhan Ciwandan dan tujuan Wika Beton).

Shelvy menegaskan ASDP berkomitmen 
memastikan pelayanan prima selama Nataru 
dengan mengutamakan aspek keselamatan 
dan kenyamanan. Langkah ini dilakukan 
melalui kerja sama intensif dengan pihak 
regulator seperti KSOP dan BPTD, serta 
pengoperasian armada kapal berukuran 
besar sesuai standar operasional.

“Kami terus memantau kondisi di lapangan 
dan memperbarui informasi kepada ma sya-
ra kat. Kami juga mengimbau pengguna jasa 
un tuk merencanakan perjalanan lebih awal 
dan mewaspadai cuaca ekstrem yang dapat 
me mengaruhi layanan,” ujar Shelvy. (wib)

ASDP Batasi Angkutan Barang di Pelabuhan Merak

AN
TA

RA

INDOPOSCO- Penjabat (Pj) Gubernur Banten 
A Damenta mengajak kaum perempuan  
untuk berdaya dan menjadi inspirasi dalam 
pembangunan keluarga, masyarakat, dan 
bangsa serta bersama memperjuangkan 
kesejahteraan di semua bidang pembangunan.

Hal itu diungkapkan A Damenta seusai 
meng  hadiri acara puncak hari ibu yang di-
lak  sanakan di kawasan Pusat Pemerintah Kota 
(Pus pemkot) Tangerang, Minggu (22/12/2024).

Hadir dalam acara tersebut istri Wakil Pre-
si den RI Selvi Ananda, Menteri Pemberdayaan 
Pe rempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) 
Ari fatul Choiri Fauzi beserta jajaran pejabat 
uta ma Kementerian serta Pj Wali Kota Ta-
nge rang Nurdin. 

Menurut A Damenta, kaum perempuan  ha-
rus terus maju, mampu menjadi sosok yang 
man diri, kreatif, inovatif, percaya diri, dan 
te tap berusaha untuk meningkatkan kualitas 
dan kapabilitas diri.

“Momen hari ibu ini juga sebagai refleksi 
dan renungan, tentang berbagai upaya yang 
telah dilakukan dalam rangka memajukan 
pergerakan perempuan dalam pembangunan,” 
ka tanya.

Menurut A Damenta, perempuan dan laki-la-
ki memiliki peran dan kedudukan yang setara 
di dalam mencapai tujuan negara serta dalam 
memperjuangkan kesejahteraan di semua 
bidang pembangunan seperti pendidikan, 
ekonomi, sosial, politik dan hukum. 

“Perempuan apabila diberi peluang dan 
kesempatan, mampu meningkatkan kualitas 

hidupnya secara mandiri dan mampu menjadi 
motor penggerak dan motor perubahan,” 
jelasnya. 

Meski demikian, lanjutnya, keberhasilan 
dan aktivitas perempuan jangan sampai 
meninggalkan kodratnya sebagai seorang 
istri dan perannya sebagai seorang ibu yang 
bersama suami mempunyai tanggung jawab 
besar dalam mendidik anak-anak.

“Dengan begitu maka diharapkan dapat 
melahirkan anak-anak yang berkualitas,” 
ungkapnya. 

A Damenta menjelaskan, tekad dan per jua-
ngan kaum perempuan untuk mewujudkan 
kemerdekaan dilandasi oleh cita-cita dan 
semangat persatuan kesatuan menuju ke-
mer dekaan Indonesia yang aman, tentram, 
damai, adil dan makmur. 

Dikatakan, komitmen Pemerintah untuk 
melakukan pemberdayaan perempuan dan 
perlindungan anak tertuang sebagai bagian 
integral dari isu strategis berdasarkan 
Undang-Undang Nomor 59 Tahun 2024 
tentang Rencana Pembangunan Jangka 
Panjang Nasional (RPJPN) Tahun 2025–2045 
yaitu Indonesia Emas, keluarga berkualitas, 
kesetaraan gender, dan masyarakat inklusif.

“Setiap tanggal 22 Desember telah ditetapkan 
sebagai Hari Ibu yang merupakan momentum 
penting untuk mengapresiasi peran, dedikasi, 
serta perjuangan perempuan Indonesia dengan 
berjuang bersama-sama kaum laki-laki dalam 
merebut kemerdekaan dan meningkatkan 
kualitas hidup masyarakat,” jelasnya. (yas) 

Peringati Hari Ibu, Pj Gubernur Banten Ajak Kaum Perempuan Berdaya dan Menginspirasi

(HUMAS PEMPROV BANTEN)

Penjabat (Pj) Gubernur Banten A Damenta menghadiri peringatan hari ibu di Puspemkot Tangerang.
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INDOPOSCO- Dinas Komunikasi dan 
Informatika (Diskominfo) Kota Tangerang 
menyebutkan lebih dari 14.012 laporan 
pengaduan yang masuk melalui aplikasi 
Layanan Aspirasi Kotak Saran Anda 
(LAKSA), sebanyak 13.421 aduan dan telah 
ditindaklanjuti.

“Berdasarkan laporan periode Januari 
sampai Desember 2024, 13.421 pengaduan 
masyarakat telah tuntas ditindaklanjuti,” 
kata Kepala UPT Pengelola Ruang Kendali 
Kota (Tangerang Live Room) Diskominfo 
Kota Tangerang Muhammad Iqbal Santono 
seperti dikutip Antara, Sabtu (21/12/2024).

Sementara itu 571 laporan dengan status 
menunggu ditindaklanjuti oleh OPD yang 
bersangkutan dan 20 laporan dengan 
status proses tindak lanjut dinas terkait.

Ia melanjutkan Pemkot Tangerang juga 
mencatat tingginya antusias masyarakat 
dalam memanfaatkan peran layanan dari 
LAKSA.

“Bentuk pengaduan yang masuk juga sangat 
bermacam-macam, semisal permintaan 

perbaikan lampu PJU, laporan jalan rusak di 
berbagai titik, informasi pengajuan KTP baru, 
informasi registrasi Super Apps Tangerang 
LIVE, sampai informasi mengenai pendidikan 
di Kota Tangerang,” tambahnya.

Kepala Diskominfo Indri Astuti menuturkan 
LAKSA adalah salah satu fitur pada aplikasi 
Tangerang LIVE yang dapat dimanfaatkan 
masyarakat untuk menyampaikan berbagai 
laporan dan aduan. layanan ini telah hadir 
sejak tahun 2016.

Setiap laporan masyarakat yang masuk, 
dengan cepat akan ditindaklanjuti oleh 
petugas jaga di Tangerang Live Room dan 
diteruskan ke call center setiap bidang 
terkait.

Selain itu pimpinan di setiap OPD hingga 
Wali Kota Tangerang dapat memantau 
setiap laporan yang masuk ke dalam 
LAKSA, sehingga pengaduan masyarakat 
dapat segera ditindaklanjuti.

“Dengan fitur LAKSA, semakin mem  per
mudah masyarakat untuk me nyam pai kan 
aduan atau laporan. Karena ma sya rakat 

bisa langsung melapor dengan ha rapan 
semakin cepat ditindaklanjuti,” ka tanya.

Sementara itu Penjabat (Pj) Wali Ko ta 
Tangerang Nurdin menegaskan pen ting-
nya optimalisasi aplikasi LAKSA sebagai 
ba gian dari transparansi pelayanan publik.

“LAKSA selama ini telah menjadi 
kom ponen penting dalam membuka 
trans paransi dan mempercepat res-
pon pemerintah terhadap keluhan ma-
syarakat. Salah satu aspek yang perlu di-
mak simalkan adalah keberadaan admin. 
Ad min harus mampu berkolaborasi dan 
le bih cepat dalam merespons berbagai 
as pirasi masyarakat,” ujar dia.

Ia menambahkan jika admin LAK SA 
memiliki peran krusial dalam men dis-
tri busikan setiap pengaduan ma sya ra kat 
kepada stakeholder terkait.

“Kecepatan dan ketepatan tanggapan 
ter hadap pengaduan harus terus di ting-
kat kan. Ini menjadi indikator keberhasilan 
kita dalam memberikan pelayanan yang 
pri ma,” katanya. (wib)

ANTARA

Kendaraan dari Pelabuhan Merak berjalan lancar naik ke atas kapal untuk menuju Pelabuhan Bakauheni, Lampung.

Wisatawan Pantai Bagedur 
Tenggelam Diterjang Ombak

ANTARA

Tim Pencarian dan Pertolongan atau SAR Banten melakukan pencarian dan penyisiran seorang wisatawan yang 
tenggelam terseret ombak tinggi di sekitar Pantai Bagedur, Minggu (22/12/2024).

INDOPOSCO - Wisatawan yang tengah berenang 
di pesisir Pantai Bagedur Kabupaten Lebak, Banten 
tenggelam diterjang gelombang tinggi dan hingga 
malam ini belum ditemukan.

“Kami terpaksa melakukan pencarian dan per-
tolongan dilanjutkan,Senin (23/12) besok,” ka ta 
Kepala Kantor SAR Banten Al Amrad seperti di-
lansir Antara, Minggu (22/12/2024).

Wisatawan yang mengalami kecelakaan laut di-
ke tahui bernama Fauzi bersama rekan- rekannya 
te ngah berenang di Pantai Bagedur, namun tiba-
tiba korban terseret gelombang tinggi lalu teng-
ge lam.

Korban terseret gelombang tinggi hingga ke te-
ngah laut dan menghilang dan belum ditemukan.

Tim SAR yang melibatkan tim gabungan lainnya 
me lakukan pencaian korban di sekitar lokasi ke-
jadian perkara (LKP).

Para tim SAR gabungan itu dalam pencarian dan 
be lum ditemukan, terlebih cuaca buruk masih 
me landa pesisir selatan Lebak.

Peristiwa kecelakaan laut itu terjadi pada pukul 
05.30 WIB dan korban bersama rekan- rekannya 
da ri Pondok Pesantren Kelapa Dua, Tigaraksa, 
Ka bupaten Tangerang.

Mereka para santri dari Tiga Raksa Kabupaten 
Ta ngerang itu sedang berlibur akhir pekan dan 
per gi ke Pantai Bagedur untuk berenang, tetapi 
me nimbulkan korban kecelakaan laut.

“Kami berharap pencarian dilanjutkan besok dan 
kor ban bisa ditemukan,” katanya menjelaskan.

Ia mengatakan bahwa korban memberi ke te ra-
ngan sebelum korban terseret gelombang tinggi, 
kor ban sedang menolong rekannya yang hampir 
teng gelam dan berhasil diselamatkan.

Saat ini korban masih dalam pencarian oleh tim 
SAR yang berkoordinasi dengan potensi SAR Lebak 
de ngan dilengkapi perahu karet dan motor tempel.

Pencarian korban difokuskan dengan melakukan 
pe nyisiran via darat dengan radius 1 km dari LKP de-
ngan pencarian via laut tidak dilakukan dikarenakan 
ting gi gelombang antara 3 - 5 meter. (wib)

Sebanyak 14.012 Pengaduan Masyarakat Sebanyak 14.012 Pengaduan Masyarakat 
Terlayani Lewat Aplikasi LaksaTerlayani Lewat Aplikasi Laksa

Ruang Kendali Kota atau 
Tangerang Live Room 

Diskominfo Kota Tangerang. 



Dikejar Masuk 
ke Hutan,
Kasat Reskrim 
Hilang

INDOPOSCO - Personel 
gabungan TNI dan Polri berhasil 
menembak mati satu anggota 
kelompok kriminal bersenjata 
(KKB) di Distrik Moskona Barat, 
Kabupaten Teluk Bintuni, Papua 
Barat, yang masuk dalam daftar 
pencarian orang.

Personel gabungan tersebut 
terdiri atas personel Kompi C 
Satuan Brimob Teluk Bintuni, 
Resmob Polres Teluk Bintuni, 
Yonif 763/Sanetia Buerama 
Amor dan Satgas Yonif 642/
Kapuas.

“Satu DPO KKB yang ditembak 
mati di Kampung Meyah Lama 
Distrik Moskona Barat, bernama 
Marthen Aikinggin,” kata 
Kepala Bidang Humas Polda 
Papua Barat Komisaris Besar 
Ongky Isgunawan di Manokwari, 
Minggu.

Ia menjelaskan bahwa 
pergeseran pasukan TNI-Polri 
untuk melakukan pengejaran 
dan penangkapan terhadap DPO 
KKB dimulai sejak 15 Desember 
2024 dengan titik awal dari 

Kampung Argosigemerai SP 5, 
Teluk Bintuni.

Pasukan kemudian bergerak 
menuju Kali Biru pada 16 
Desember 2024 dengan berjalan 
kaki melewati Gunung Meyerga, 
dan pada 17 Desember 2024 tim 
gabungan TNI-Polri melakukan 
penyisiran hingga ke Kali 
Cempedak.

“18 Desember 2024 pukul 
06.30 WIT, tim melakukan 
pemantauan di Kampung 
Meyah Lama tepatnya di sekitar 
pos KKB pimpinan Marthen 
Aikinggin,” ucap Ongky.

Setelah itu, kata dia, tim 
gabungan bergerak mendekati 
lokasi persembunyian Marthen 
Aikinggin, dan dalam perjalanan 
Kasat Reskrim Polres Teluk 
Bintuni IPTU Tomi Samuel 
Marbun tergelincir dan hanyut 
terbawa arus Kali Rawara.

Tim gabungan sempat 
berhenti untuk melakukan 
pencarian terhadap IPTU 
Tomi namun belum berhasil, 
sebagian tim terus melanjutkan 
perjalanan melewati Kali Rawa 
menuju Dusu Sagu, Kampung 
Meyah Lama.

“Pukul 08.00 WIT terjadi 
kontak tembak yang 
mengakibatkan Marthen 
Aikinggin tewas. Jasadnya 
dievakuasi, dan pukul 20.00 
WIT tim gabung kembali 

menyeberangi Kali Rawara,” 
ujar Ongky.

Ia menyebut Marthen 
A i k i n g g i n  m e r u p a k a n 
Komandan KKB Batalyon 
Moskona sekaligus pelaku 
pembunuhan empat warga 

sipil pekerja jalan Trans 
Bintuni-Maybrat tepatnya 
di Wilayah Kampung Majnic, 
Distrik Moskona Barat, pada 
29 September 2022.

Barang bukti yang diamankan 
dari lokasi kontak senjata 

antara tim Gabungan TNI-Polri 
dengan KKB pimpinan Marthen 
Aikinggin antara lain, satu 
laptop, satu handphone, dan 
sejumlah senjata tajam.

“Marthen Aikinggin menjadi 
salah satu pelaku yang 
melakukan pembunuhan empat 
pekerja jalan Trans Bintuni-
Maybrat tahun 2022,” ujarnya.

Ongky juga mengatakan bahwa 
Kepala Polres Teluk Bintuni 
AKBP Choiruddin Wachid 
bersama personel gabungan 
TNI-Polri dan Tim SAR masih 
melakukan pencarian terhadap 
Kasat Reskrim Iptu Tomi.

Operasi pencarian tersebut 
telah dilakukan sejak 19 
Desember 2024 hingga saat 
ini dengan menggunakan satu 
helikopter milik Baharkam Polri 
dan satu helikopter lainnya.

“Kami terus berusaha secara 
maksimal. Mohon doa dari 
seluruh masyarakat agar IPTU 
Tomi Marbun segera ditemukan 
dalam keadaan selamat,” ujar 
Ongky Isgunawan. (bro) 
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Kabid Humas Polda Papua Barat Kombes Ongky Isgunawan di Manokwari.

INDOPOSCO - Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Sigi, 
Sulawesi Tengah, meningkatkan 
pendapatan ekonomi para 
petani kopi di daerah itu dengan 
memperkenalkan produk kopi 
lokal ke tingkat Nasional dan 
Internasional.

 “ S a l a h  s a t u  c a r a 
memperkenalkan Kopi Sigi ini 
melalui kegiatan Festival Kopi 
sehingga harapannya pertama 
adalah menggairahkan kembali 
para petani kopi yang ada di 
Kabupaten Sigi khususnya 
Marawola Barat,” kata Bupati 
Sigi Mohamad Irwan Lapatta di 
Desa Wayu, Sabtu (21/12/2024).

I a  m e n g e m u k a k a n , 
kegiatan festival kopi 
tersebut juga bertujuan untuk 
memperkenalkan kopi Sigi ke 
mancanegara minimal lewat 
penggiat kopi dari Jawa dan 
Sumatera.

“Dalam festival ini tentunya 
pemerintah daerah sedang 
merancang MoU guna pasar 
penjualan kopi dari masyarakat 
Sigi baik Kopi Arabica dari 
Marawola Barat, Robusta di 
wilayah Kulawi Raya dan Palolo 
sehingga setelah ada MoU ini 
maka akan ada nilai ekonomi 
yang baik untuk para petani kopi 
setempat,” ucapnya.

Festival kopi tersebut adalah 
langkah strategis untuk 
mendorong semangat para 
petani kopi serta memperkuat 
posisi kopi lokal Sigi di pasar 

yang lebih luas.
“Kami ingin memperkenalkan 

berbagai rasa dan varian kopi 
daerah ini seperti Kopi Arabika 
dan Robusta dari wilayah Lindu, 

Kulawi, Palolo dan Dombu 
Marawola Barat,” sebutnya.

Ia menjelaskan, festival 
kopi tidak hanya sekadar 
menjadi ajang promosi tetapi 

juga sebagai wadah edukasi, 
komunikasi dan pembelajaran.

“Melalui ruang ini, kami 
berharap kopi Sigi dapat 
membawa manfaat yang lebih 

luas, baik untuk ekonomi 
maupun budaya daerah di 
Kabupaten Sigi, “ujarnya.

Menurutnya pemerintah 
daerah sejak tahun 2017 
sudah mendorong program 
desa terkait penanaman kopi 
pada beberapa kecamatan di 
Kabupaten Sigi.

“Khusus Marawola Barat 
kami dorong melalui camat 
untuk berkoordinasi dengan 
seluruh kepala desanya guna 
satu desa 5.000 pohon tanaman 
kopi lewat dana desa tapi 
berhenti saat bencana 2018 
silam melanda Sulawesi 
Tengah,” bebernya.

Selanjutnya penguatan 
kembali dilakukan di wilayah 
Pipikoro untuk satu desa seluas 
lima hektare guna tanaman kopi 
dan kakao sehingga totalnya 10 
ribu pohon tapi juga terhenti 
programnya.

Irwan menuturkan tahun 2025 
sudah merencanakan penguatan 
dan perbaikan kembali dengan 
anggaran 50 ribu pohon durian 
musang king, alpukat 10 ribu 
pohon termasuk kopi dan kakao.

“Namun ada aturan baru di 
kementerian keuangan maka ini 
harus sesuai dengan menu yang 
ada misal kami ambil dana dari 
pendidikan tapi dengan adanya 

aturan itu maka tidak bisa lagi 
karena harus sesuai kebutuhan 
program,” tuturnya.

Ia berharap ke depan kopi 
lokal Sigi dapat terus dikenal 
masyarakat secara luas dengan 
identitas kopi sigi itu sendiri.

“Harapannya festival kopi 
tersebut bisa memberikan 
dampak jangka panjang, tidak 
hanya bagi perekonomian lokal 
tetapi juga sebagai bagian dari 
pengenalan budaya Sigi kepada 
dunia,” tegasnya.

Diketahui, Pemerintah Sigi 
telah memetakan daerah 
penghasil komoditas pertanian 
sesuai jenis tanaman. Khusus 
buah, daerah pengembangannya 
berada di wilayah Kecamatan 
Palolo.

Sedangkan tanaman kopi, jelas 
Mulyadi, berada di Kecamatan 
Marawola Barat, Lindu, Pipikoro 
dan Kulawi. Dengan pembagian 
dataran tinggi untuk kopi 
arabika dan kopi robusta untuk 
wilayah dataran rendah.

Kopi Arabika dari Sigi 
Sulteng, Potensi Lokal Kualitas 
EksporProses pemilihan biji 
kopi yang dikerjakan petani 
perempuan di Desa Dombu, 
Kecamatan Marawola Barat, 
Kabupaten Sigi, Sulawesi 
Tengah. (bro) 

FOTO: ANTARA/MOH SALAM 

Bupati Sigi Mohamad Irwan Lapatta bersama Direktur Pengembangan Produk Unggulan Desa, Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (DDTT) Fachri, Jumat 
(20/12/2024).

Kopi Sigi, Komoditas Unggulan Sulteng yang Siap Go International

KKB Papua Ditembak Mati

INDOPOSCO - Polres Lampung 
Selatan, mulai menerapkan 
delay system atau sistem tunda 
di beberapa pos pengamanan, 
untuk mengurai kepadatan 
kendaraan pemudik libur Natal 
dan Tahun Baru di Pelabuhan 
Bakauheni.

Kapolres Lampung Selatan, 
AKBP Yusriandi Yusrin, di 
Bakauheni, Minggu mengatakan 
penerapan sistem tunda tersebut 
guna mengurangi kepadatan 
kendaraan calon penumpang 
kapal yang akan melakukan 
penyeberangan menuju pula 
Jawa untuk merayakan libur 
Natal 2024 dan Tahun Baru 
2025.

“Mengingat kondisi di area 
pelabuhan sudah mulai ramai 
lancar berkaitan dengan itu, 
kami sudah mulai melakukan 
delay system di rest area tol 
Bakauheni-Terbanggi tepatnya 

di 49B, 33B, 20B, serta di jalur 
arteri di depan rumah makan 
Gayam ini sudah kita lakukan 
semua artinya mulai tadi 
malam situasi di lapangan aman 
terkendali di BBJ maupun di 
Pelabuhan Bakaheuni juga aman 
terkendali,” kata dia.

Ia mengatakan delay system 
ini dilakukan secara situasional 
apabila lalu lintas di Pelabuhan 
Bakauheni terjadi kepadatan 
atau antrean kendaraan 
pengguna jasa penyeberangan.

“Bila mana suasana nanti 
di area pelabuhan terjadi 
penumpukan kendaraan, kita 
juga akan mainkan sistem 
penutupan dan mengalihkan 
kendaraan ke kantong parkir di 
rest area tersebut kita lakukan 
namun kita juga melihat situasi 
dan kondisi di pelabuhan,” 
ujarnya.

Menurutnya, apabila situasi di 

Pelabuhan Bakauheni terdapat 
penumpukan kendaraan 
pemudik, pihaknya juga akan 
melakukan rekayasa lalulintas 
di area pintu masuk pelabuhan 
guna mengurangi kepadatan.

Tidak hanya itu, Polres 
Lampung Selatan juga telah 
mendirikan sebanyak 12 pos 
pengamanan yang bertujuan 
untuk memberikan rasa aman 
dan nyaman kepada calon 
pemudik.

“ S e b a n y a k  1 2  P o s 
Pengamanan, yang berada di 
Pos Yan Bandara dan Pelabuhan 
Bakauheni, Pos Gayam, Pos 
Pam Merak Belantung, Pos 
Pam Exit Tol Sidomulyo, Pos 
Pam Tarahan, Pos Pam Pasir 
Putih, Pos Pam Rest Area Km 
20B, Pos Pam Rest Area Km 33B, 
Pos Pam Rest Km 49B, Pos Pam 
Pel. Wika Beton, dan Pos Pam 
BBJ,” ucapnya. (bro) 

Cegah Kepadatan 
di Bakauheni, Polisi Terapkan 

Delay System

FOTO: ANTARA/RIADI GUNAWAN

Kapolres Lampung Selatan AKBP Yusriandi Yusrin saat melakukan pengecekan kendaraan pemudik di rest area tol 
Bakauheni. 

I N D O P O S C O  -  P o s 
Pengamatan Gunung Api (PGA) 
Ibu di Kabupaten Halmahera 
Barat, Maluku Utara, 
melaporkan pada Minggu 
(22/12) sekitar pukul 17.11 WIT 
gunung api itu menyemburkan 
abu vulkanik setinggi 1.200 
meter di atas puncaknya.

“Iya Gunung Ibu erupsi 
keluarkan kolom abu setinggi 
1.200 meter,” kata petugas PGA 
Ibu di Kabupaten Halmahera 
Barat, Ridwan Djalil dalam 
keterangan tertulis yang 
dipantau di Ternate, Minggu.

Kolom abu teramati berwarna 

putih hingga kelabu dengan 
intensitas sedang hingga tebal, 
dan condong ke arah timur laut 
dan timur.

Dia menjelaskan, erupsi 
Gunung Ibu ini berhasil 
terekam di seismogram dengan 
amplitudo maksimum 28 mm 
dan durasi sekitar 1 menit 19 
detik.

“Saat inii kondisi gunung 
api setinggi 1.325 meter dari 
permukaan laut itu masih 
berada pada status Level III 
atau Siaga,” ungkapnya.

Oleh karena itu, kata dia, 
masyarakat di sekitar Gunung 

Ibu maupun wisatawan, agar 
tidak beraktivitas di dalam 
radius 4 km dan perluasan 
sektoral berjarak 5,5 km ke arah 
bukaan kawah di bagian Utara 
dari kawah aktif gunung itu.

“Jika terjadi hujan abu, 
masyarakat yang beraktivitas 
di luar rumah disarankan 
untuk menggunakan masker 
maupun kaca mata, guna 
terhindar dari paparan abu 
gunung tersebut,”ujarnya.

Dia berharap kepada seluruh 
pihak, agar menjaga suasana 
kondusif di masyarakat, tidak 
menyebarkan narasi bohong 

(hoax), dan tidak terpancing 
isu-isu yang tidak jelas 
sumbernya sekaligus meminta 
kepada masyarakat untuk 
selalu mengikuti arahan dari 
pemerintah daerah.

Pemerintah Kabupaten 
Halmahera Barat agar 
senantiasa berkoordinasi 
dengan Pusat Vulkanologi 
dan Mitigasi Bencana Geologi 
di Bandung atau dengan Pos 
Pengamatan Gunung Ibu 
yang berada di Desa Gam Ici 
untuk mendapatkan informasi 
langsung tentang aktivitas 
gunung api itu. (bro) 

Gunung Ibu Semburkan Abu Vulkanik 
Setinggi 1.200 Meter

FOTO: ANTARA/ABDUL FATAH (ABDUL FATAH) 

Gunung Ibu terlihat menyemburkan abu vulkanik setinggi 1.200 meter di atas puncak gunung, Minggu (22/12/2024). 



INDOPOSCO - Balai Taman Nasional Gunung Rinjani 
(TNGR) Lombok, Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), 
me lakukan penutupan semua destinasi wisata alam pen-
dakian Gunung Rinjani mulai 1 Januari hingga 2 April 2025 
mendatang.

“Semua jalur pendakian menuju kawasan Gunung Rinjani 
ditutup mulai Januari hingga April 2025 mendatang,” kata 
Kepala Balai TNGR Yarman seperti dikutip Antara,Minggu 
(22/12/2024).

Ia mengatakan peralihan menuju musim hujan sering 
kali membawa potensi bencana hidrometeorologi seperti 
hujan lebat, angin kencang, hingga ancaman banjir dan 
tanah longsor pada puncak musim hujan 2025.

Oleh karena itu pihaknya melakukan penutupan rutin 
setiap awal tahun yang merupakan bentuk cinta kepada 
alam, memberi waktu bagi Gunung Rinjani untuk me-
mulihkan diri dan melindungi para pecinta gunung dari 
risiko yang tak terduga.

“Di setiap perjalanan menuju keindahan, ada saatnya 
kami memberi ruang bagi alam untuk bernapas. Demi 
pemulihan ekosistem dan keselamatan bersama,” katanya.

Pihaknya mengajak semua masyarakat atau para pecinta 
alam untuk menyiapkan langkah baru untuk menyambut 
Gunung Rinjani yang lebih lestari.

Nikmati waktu tersebut untuk merencanakan perjalanan 
mendatang dengan lebih matang, sembari mengunjungi 
destinasi wisata alam non-pendakian yang masih tetap 
dibuka di Taman Nasional Gunung Rinjani.

“Hingga waktu itu tiba, mari biarkan Gunung Rinjani 
merajut kembali harmoni alamnya,” kata Yarman.

Adapun jalur pendakian yang ditutup di antaranya jalur 
pendakian Senaru di Kabupaten Lombok Utara dan Jalur 
pendakian Torean di Kabupaten Lombok Utara. Kemudian 
jalur pendakian Sembalun di Kabupaten Lombok Timur dan 
jalur pendakian Timbanuh di Kabupaten Lombok Timur.

Selain itu jalur pendakian Tetebatu di Kabupaten Lombok 
Timur dan jalur pendakian Aik Berik di Kabupaten Lombok 
Tengah.

“Pendakian terakhir dilakukan pada akhir bulan Desember 
2024,” katanya. (wib)

10     WISATA

Wisata Pendakian Gunung Rinjani Ditutup 2025

INDOPOSCO - Dinas Pariwisata Ka-
bupaten Lumajang, Jawa Timur, lang-
sung merespons keluhan seorang wi-
sa tawan terkait pungutan liar (pungli) 
sa at mengunjungi Air Terjun Tumpak 
Sewu yang harus membayar tiket masuk 
hingga tiga kali.

“Kami akan mengumpulkan se mua 
pihak tiga pengelola wisata di ka-
wa san Air Terjun Tumpak Sewu dan 
me ngundang pihak DPRD Lumajang 
un tuk membahas masalah itu dan 
men cari solusi terbaik,” kata Kepala 
Dinas Pariwisata Lumajang Yuli Ha ris-
mawati seperti dikutip Antara, Minggu 
(22/12/2024).

Seorang wisatawan mengeluhkan 
adanya pungli saat berkunjung ke 
objek wisata air terjun Tumpak Sewu, 
di Kabupaten Lumajang yang pertama 
kali dibagikan melalui akun TikTok @/
fernia_nirma pada Selasa (19/12). Dalam 
video berdurasi kurang dari satu menit 
itu, wisatawan tersebut mengaku harus 
membayar tiket masuk hingga tiga kali.

“Pengelolaan wisata air terjun Tumpak 
Sewu dikelola oleh masyarakat dan 
badan usaha milik desa (BUMDes), 
sehingga kami berharap juga ada 
peraturan desa (Perdes) yang mengatur 
terkait tiket pengelolaan wisata,” 
ujarnya.

Ia menjelaskan penarikan tiket 
sebanyak tiga kali itu tidak dibenarkan, 
karena seharusnya wisatawan hanya 
perlu membayar tiket masuk sekali di 
gerbang utama Desa Sidomulyo.

Namun kawasan Air Terjun Tumpak 
Sewu juga ada dua destinasi wisata, 
yakni Gua Tetes dan Grujugan Sewu.

“Kami akan mencoba mengatur agar 
kejadian serupa tidak terulang kembali, 
sehingga mengajak para pengelola 
wisata, tokoh masyarakat, kelompok 
sadar wisata (pokdarwis) untuk duduk 
bersama mencari solusi terbaik dalam 
pengelolaan air terjun Tumpak Sewu,” 
kata Yuli

Yuli juga menyoroti terkait penarikan 
tiket Air Terjun Tumpak Sewu oleh 
masyarakat di area sungai yang berada 
di wilayah Kabupaten Malang, karena 
hal itu tidak dibenarkan dan sudah 
mendapat peringatan dari Pekerjaan 
Umum Sumber Daya Alam (PU SDA) 
Provinsi Jawa Timur.

Ia berharap pengelolaan wisata Air 
Terjun Tumpak Sewu bisa dikelola 
bersama dua kabupaten, dan tengah 
berupaya untuk menerapkan sistem 
tiket elektronik (e-ticketing) bersama 
dengan Kabupaten Malang agar lebih 
transparan dan efisien.

“Sampai saat ini penawaran kerja sama 

pengelolaan dari Pemerintah Kabupaten 
Lumajang masih belum ada titik temu, 
namun masyarakat Kabupaten Malang 
tetap melakukan penarikan di dasar 
sungai menuju Tumpak Sewu,” ujarnya.

Ketua Komisi B DPRD Kabupaten Lu-
majang Deddy Firmansyah mengatakan, 
pihaknya telah berkoordinasi dengan 
Dinas Pariwisata untuk menggelar per-
temuan dengan perwakilan desa-desa 
yang wilayahnya berbatasan dengan 
kawasan wisata tersebut.

“Salah satu penyebab utama terjadinya 
polemik adanya perbedaan pemahaman 
mengenai batas wilayah antara K a bu-
paten Lumajang dan Kabupaten Malang 
di sekitar kawasan wisata Tumpak Se-
wu,” katanya.

Ia menjelaskan perlu ada sinkronisasi 
antara kedua kabupaten, agar tidak 
terjadi lagi kejadian serupa di masa 
mendatang, sehingga retribusi se ha-
rusnya hanya ditarik sekali yaitu di pintu 
akses masuk, bukan di tengah-tengah 
dan di bawah.

Objek wisata Air Terjun Tumpak Sewu 
berada di Desa Sidomulyo, Kecamatan 
Pronojiwo, Kabupaten Lumajang, na-
mun akses pintu masuk menuju objek 
wisata tersebut bisa melalui Coban Sewu 
di Kabupaten Malang, Desa Sidomulyo 
dan Gua Tetes. (wib)

Dinas Pariwisata Kabupaten Lumajang Respon Keluhan Wisatawan Soal Pungli

Pemkab Supiori Prioritaskan 
Pengelolaan ‘Homestay’ Kampung Wisata

Menpar Rancang Lima Program 
Terobosan untuk Wisata 

ANTARA

Air terjun Tumpak Sewu yang menjadi salah satu wisata primadona di Kabupaten Lumajang, Jawa Timur. 
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INDOPOSCO - Menteri Pariwisata Widiyanti Putri 
Wardhana menyatakan bahwa Gerakan Wisata Bersih 
hingga desa wisata akan jadi program terobosan 
Kementerian Pariwisata untuk tahun 2025.

“Melihat peluang tantangan yang ada telah 
dirancang lima program terobosan untuk tahun 
2025. Program-program ini mendukung Asta 
Cita dengan harapan meningkatkan citra dan 
kunjungan wisatawan di Indonesia,” kata Menpar, 
Jumat (20/12/2024).

Menpar menjabarkan program te ro-
bosan pertama merupakan Gerakan 
Wisata Bersih yang bertujuan un tuk 
meningkatkan kebersihan des tinasi 
wisata. Sebab kebersihan menjadi 
perhatian utama dari daya tarik 
bagi wisatawan do mestik dan 
internasional saat ini.

Program tersebut juga di nilai 
sejalan dengan As ta Cita ke 
delapan yang mem ba has soal 
memperkuat penyelarasan 
kehidupan yang ha rmonis 
dengan lingkungan, alam, 
dan budaya, serta pe ning katan 
toleransi antarumat be ragama 
untuk mencapai masyarakat 
yang adil dan makmur.

“Kebersihan jadi elemen penting 
dalam sapta pesona pariwisata. 
Program ini diharapkan akan 
memastikan Indonesia tetap 
dikenal sebagai destinasi yang bersih dan terawat, dan 
meningkatkan kenyamanan,” ujar dia.

Program kedua yakni Tourism 5.0: AI dan 
Digitalisasi yang difokuskan untuk mendukung 
Asta Cita poin ke empat. Menurutnya, melanjutkan 
dari Quick Wins, Kementerian Pariwisata 
berusaha memanfaatkan AI dan digitalisasi 
untuk memperluas dan meningkatkan efektivitas 
pemasaran pariwisata.

Widiyanti menilai program tersebut akan 
memungkinkan pemasaran lebih searah dan 
harapannya akan menjangkau audiens secara 

spesifik dan mendorong wisatawan untuk 
berkunjung.

Selanjutnya adalah program Pariwisata Naik Kelas 
yang ditujukan untuk menjadikan Indonesia sebagai 
destinasi pariwisata berkualitas. Di mana fokusnya 
tidak akan hanya mengejar kunjungan wisatawan, 
tetapi juga meningkatkan kualitas pengalaman yang 
didapatkan oleh wisatawan selama di Indonesia.

Tujuan lainnya yakni mendorong peningkatan 
belanja wisatawan yang berdampak pada 

pemasukan devisa.
Widiyanti melanjutkan pe nye-
lenggaraan berbagai ke gia tan 

di destinasi wisata di des ti-
nasi prioritas seperti F1 H2O, 

MotoGP dan aqua mo torbike 
menurutnya telah terbukti 
membawa dam pak ekonomi 
yang signifikan.

Terlebih dengan ada nya 
potensi besar In donesia di 
bidang seni dan budaya. Ma-
ka dari itu, melalui program 
event dengan Intelectual 

Property (IP) Indonesia, 
Men  par me ngatakan ke gia-
tan itu tidak hanya mem   per -
kuat identitas budaya na sio-
nal tapi juga sebagai pusat 
penyelenggara kegiatan kelas 
dunia, dan menarik wisatawan 
dunia yang berkualitas.

Program terakhir yakni peningkatan kualitas dan 
kuantitas desa wisata. Dengan 6.057 desa wisata yang 
ada, program itu bertujuan untuk mengembangkan 
potensi desa yang ada di Indonesia.

Program tersebut diharapkan dapat membawa 
desa wisata menjadi destinasi pariwisata berbasis 
komunitas dan budaya lokal.

“Program-program ini diharapkan dapat mem-
bantu percepatan pertumbuhan ekonomi berbasis 
masyarakat desa, sekaligus meningkatkan desa 
wisata berprestasi di mata internasional,” kata 
dia. (wib)
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Objek wisata baru di Bukittinggi, Tabiang Barasok. Lokasi ini akan tertutup kabut saat ditutup awan. Pemkot Bukittinggi segera membuka secara resmi objek wisata 
terbaru ini di pertengahan Desember 2024 .

(ANTARA)

Gunung Rinjani Lombok, Nusa Tenggara Barat.

INDOPOSCO - Pemerintah Kabupaten 
Su piori, Papua melalui Dinas Pariwisata 
Ka bupaten Supiori pada 2025 mem prio-
ritaskan program penataan dan p e nge lo laan 
homestay dan toilet berstandar in ternasional 
di berbagai kampung wisata setempat.

“Penataan objek wisata Kabupaten Su-
piori kami selaraskan dengan dokumen 
rencana induk pengembangan pariwisata 
daerah (RIPPDA) 2021-2036,” ujar Kepala 
Di nas Pariwisata dan Kebudayaan Supiori 
Raf es Ngilamele seperti dilansir Antara, 
Minggu (22/12/2024).

Ia mengakui, hingga 2024 pihak dinas 
pariwisata telah membangun fasilitas 
penginapan homestay di kampung wisata 
yang dikelola masyarakat adat pemilik 
hak ulayat.

Hanya saja dalam progres pengelolaan 
homestay maupun toilet di tempat itu 
selama ini, menurut Rafes, masih perlu 
menyesuaikan standar dengan kebutuhan 
wisatawan yang berkunjung.

Aspek sumber daya manusia pemasaran 
hingga penataan sarana prasarana ho-
me stay dan penyediaan fasilitas toilet 
berstandar internasional masih perlu 
ditingkatkan sesuai dengan tingkat 
kebutuhan turis.

Apalagi fasilitas homestay yang di ba ngun 
pemerintah sudah menjangkau kampung 
yang jauh seperti pulau Rani, Maudori 
hingga kepulauan Meosbepondi dan Mapia.

“Untuk 2025 kami memberikan per-
hatian terhadap sumber daya pariwisata 
Supiori dan pengembangan ekonomi 

kreatif di 38 kampung dan lima distrik,” 
ujar mantan Kadis Pendidikan Supiori.

Sementara itu, tim asistensi Pemekaran 
Kabupaten Supiori Joseph Amsyamsum 
meminta organisasi perangkat daerah 
dinas pariwisata bisa mengangkat potensi 
pariwisata Supiori bisa mendunia.

“Kabupaten pemekaran Supiori punya 
prospek unggulan di bidang pariwisata 
dan perikanan sehingga perlu lebih masif 
pengelolaan guna meningkatkan ke se-
jah teraan masyarakat di 38 kampung,” 
ha rap Joseph Amsyamsum.

Beberapa tempat wisata yang menjadi 
daerah destinasi wisata seperti Pulau Rani, 
objek wisata pekabaran Injil Maudori, 
Wafor, Meosbepondi, Kepulauan Aruri 
dan Pulau Mapia. (wib)

Homestay atau rumah menginap wisatawan di Pulau 
Rani Kabupaten Supiori, Papua.

(ANTARA)

Menteri Pariwisata Widiyanti Putri 
Wardhana saat menjabarkan capaian 
sektor pariwisata dalam Jumpa Pers 
Akhir Tahun (JPAT) 2024 di Jakarta, 
Jumat (20/12/2024). 
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di Indonesia?
Kalau itu niat Anda maka Anda 

orang baik. Orang mulia. Berarti 
30.000 orang akan kembali 
mendapat lapangan kerja.

Anda tinggal menyiapkan 
uang segar untuk modal kerja. 
Jumlahnya juga tidak banyak. 
Mungkin Rp 1 triliun. Dengan 
uang segitu pabrik bisa hidup 
lagi. Tekstil bisa diproduksi 
kembali. Bisa saja Anda ganti 
merek. Dari Sritex ke Utup Ngoel. 
Atau apa saja. Yang penting bisa 
laku.

“Bisa laku” itulah kuncinya.
Kalau tidak bisa laku pabrik itu 

akan kembali sulit. Untuk bisa 
laku itu Anda harus menghadapi 
dua kenyataan: bersaing dengan 
produk Tiongkok --apalagi 
kalau banyak yang selundupan.

Anda juga harus bisa 
meyakinkan pemerintah agar 
mau berpihak pada produksi 
dalam negeri.

Jadi kalau Anda tidak punya latar 
belakang bisnis tekstil apakah 
Anda akan nekat ikut lelang.

Ada juga orang yang ikut lelang 
dengan niat semata agar bisa 
menang. Setelah menang akan 
dijual lagi. Atau, sebelum ikut 

lelang pun sudah tahu siapa 
yang menyuruh ikut lelang.

Bisakah salah satu kreditor 
saja yang ikut lelang?

Boleh. Dari daftar kreditor 
Sritex saya melihat ada satu 
yang punya latar belakang 
tekstil: IndoBharat. Perusahaan 
India itu. Yang mempailitkan 
Sritex itu sendiri.

Memang IndoBharat hanya 
produsen bahan baku tekstil. 
Rayon. Bahan baku sintetis. 
Kalau sampai Indo Bharat yang 

kelak terpilih menjadi pemilik 
baru Sritex maka ini ibarat 
kambing makan kerbau. Atau 
celeng makan banteng.

Mungkin IndoBharat, di mata 
Sritex, hanya seukuran celeng. 
Tidak mungkin bisa makan 
banteng.

Jangan salah. Ia celeng yang 
punya induk puluhan celeng 
gemuk di India sana.

Kalau itu sampai terjadi 
yang patut disesalkan satu: 
kok perusahaan nasional itu 

jadi perusahaan asing. Seolah 
kita tidak bisa membela dan 
membina perusahaan nasional.

Bagi 30.000 karyawan status 
nasional atau asing tidaklah 
penting. Asal tidak pusing. Yang 
penting pabrik itu hidup lagi. 
Siapa tahu India dan Tiongkok 
bisa bersaing produk secara 
keras di Wonogiri.

Semua itu kini terserah kurator. 
Bila kurator memutuskan pabrik 
ditutup, tutuplah. Bila kurator 
putuskan aset tanah Sritex dijual 

eceran pun apa boleh buat. Pun 
bila pabrik itu dijual sebagai besi 
tua terserah kurator.

Saya sudah menghubungi 
kurator Sritex Deni Ardansyah SH 
MH. Sejak pekan lalu. Saya ingin 
tahu: ke mana arah kurator dalam 
membawa Sritex. Maukah kurator 
menghidupkan kembali Sritex.

Sebenarnya kurator juga boleh 
menjalankan sendiri perusahaan 
itu. Kurator bisa menyewa 
perusahaan tekstil raksasa 
untuk menjalankannya.

Perusahaan yang dikontrak 
itu harus sanggup menyediakan 
modal kerja.

Dengan cara itu mestinya 

perusahaan bisa jalan. Beban 
utangnya kan sudah hilang. Sudah 
seperti Garuda Indonesia. Tanpa 
beban utang Garuda bisa jalan.

Tentu sulit mencari perusahaan 
raksasa yang mau dikontrak 
untuk menjalankan New Sritex. 
Tapi bukan tidak ada.

Sritex tidak bisa diselamatkan. 
Sritex masih bisa ditolong. (*)

Anda bisa menanggapi 
tulisan Dahlan Iskan dengan 

berkomentar http://disway.id/. 
Setiap hari Dahlan Iskan akan 

memilih langsung komentar 
terbaik untuk ditampilkan di 

Disway.
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meninggalkan Jabotabek menuju ketiga arah yaitu 
mayoritas sebanyak 312.092 kendaraan (45,5 persen) 
menuju arah Timur (Trans Jawa dan Bandung), 216.704 
kendaraan (31,6 persen) menuju arah Barat (Merak), 
dan 157.813 kendaraan (23,0 persen) menuju arah 
Selatan (Puncak).

Lalin meninggalkan Jabotabek menuju arah Trans 
Jawa melalui GT Cikampek Utama Jalan Tol Jakarta-
Cikampek, dengan jumlah 159.169 kendaraan, 
meningkat sebesar 36,2 persen dari lalin normal.

Lalin meninggalkan Jabotabek menuju arah Bandung 
melalui GT Kalihurip Utama Jalan Tol Cipularang, 
dengan jumlah 152.923 kendaraan, meningkat sebesar 
12,7% dari lalin normal.

Total lalin meninggalkan Jabotabek menuju arah 
Trans Jawa dan Bandung melalui kedua GT tersebut 
adalah sebanyak 312.092 kendaraan, meningkat 
sebesar 23,5 persen dari lalin normal.

Lalin meninggalkan Jabotabek menuju arah Merak 
melalui GT Cikupa Jalan Tol Tangerang-Merak adalah 
sebesar 216.704 kendaraan, meningkat 9,8 persen 
dari lalin normal.

Sementara itu, jumlah kendaraan yang meninggalkan 
Jabotabek menuju arah Puncak melalui GT Ciawi Jalan 
Tol Jagorawi sebanyak 157.813 kendaraan, meningkat 
sebesar 6,0% dari lalin normal.

Lisye Octaviana menyebutkan pada H-4 libur Natal 
2024 dan Tahun Baru 2025 (Sabtu, 19 Desember 2024) 
lalu lintas meninggalkan Jabotabek di empat gerbang 
tol utama tercatat mencapai 195.988 kendaraan atau 
meningkat 17,6 persen dari lalin normal (166.673 
kendaraan).

Jasa Marga juga mencatat adanya peningkatan 
kendaraan menuju Trans Jawa pada Sabtu (21/12) 
di GT Cikampek Utama, sebanyak 50.150 kendaraan 
meningkat 59,4 persen dari lalin normal (31.458 
kendaraan).

Sebelumnya, PT Jasamarga Transjawa Tol (JTT) 
mencatat peningkatan volume lalu lintas kendaraan 
di sejumlah Gerbang Tol (GT) Wilayah Trans Jawa 
yang tersebar di Wilayah Jawa Barat, Jawa Tengah dan 
Jawa Timur pada H-7 sampai H-5 (18-20 Desember 
2024) periode libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

Dikutip dari keterangan resmi JTT pada Sabtu (21/12), 
di gerbang Tol Cikampek Utama sebanyak 109.019 
kendaraan menuju Wilayah Timur Trans Jawa melalui 
Gerbang Tol (GT) Cikampek Utama.

Total volume kendaraan yang melewati GT Cikampek 
Utama ini naik 27,60 persen jika dibandingkan lalu 
lintas (lalin) normal sebanyak 85.438 kendaraan.

Sedangkan untuk kendaraan dari Wilayah Timur 
Trans Jawa tercatat sebanyak 88.584 kendaraan atau 
naik 14,10 persen dari lalu lintas normal sebanyak 
77.634 kendaraan.

Di wilayah Jawa Tengah, volume kendaraan Gerbang 
Tol Kalikangkung menuju Semarang pada H-7 sampai 
H-5, periode libur panjang Hari Raya Natal 2024 dan 
Tahun Baru 2025, tercatat sebanyak 61.403 kendaraan 
atau naik 38,30 persen dari lalu lintas normal sebanyak 
44.399 kendaraan.

Untuk kendaraan yang meninggalkan Semarang 
tercatat sebanyak 48.462 kendaraan atau naik 20,22 
persen dari lalu lintas normal sebanyak 40.311 kendaraan.

Pada H-7 sampai H-5 periode libur panjang Hari Raya 
Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, tercatat sebanyak 
81.622 kendaraan menuju Solo melalui GT Banyumanik 
atau naik 29,43 persen dari lalu lintas normal sebanyak 
63.063 kendaraan.

Untuk kendaraan yang menuju Jakarta tercatat 
sebanyak 58.936 kendaraan atau naik 19,55 persen 
terhadap lalu lintas normal sebanyak 49.298 
kendaraan.

Di wilayah Jawa Timur, tercatat sebanyak 64.494 
kendaraan menuju Surabaya melalui GT Warugunung 
atau naik 20,11 persen dari lalu lintas normal sebanyak 
53.698 kendaraan.

Untuk kendaraan yang menuju Jakarta melalui GT 
Warugunung tercatat sebanyak 63.078 kendaraan atau 
naik 19,15 persen dari lalu lintas normal sebanyak 
52.940 kendaraan.

Di Gerbang Tol Kejapanan Utama tercatat sebanyak 
74.166 kendaraan menuju Malang atau naik 18,54 
persen dari lalu lintas normal sebanyak 62.567 
kendaraan.

Untuk kendaraan menuju Surabaya sebanyak 74.578 
kendaraan atau naik 14,79 persen dari lalu lintas 
normal sebanyak 64.967 kendaraan.

Selanjutnya, di Gerbang Tol Singosari tercatat 
sebanyak 43.532 kendaraan menuju Malang atau naik 
18,05 persen dari lalu lintas normal sebanyak 36.875 
kendaraan.

Untuk kendaraan menuju Surabaya sebanyak 38.725 
kendaraan atau naik 18,27 persen dari lalu lintas 
normal sebanyak 32.744 kendaraan seperti dilansir 
Antara. (aro)
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 berlakukan pada saat kondisi 
ekonomi kita tidak sedang 
baik-baik saja. Kita minta itu 
mengkaji,” tuturnya.

Fraksi PDIP, lanjut dia, hanya 
tidak ingin ada persoalan baru 
yang dihadapi pemerintahan 
Prabowo Subianto imbas 
kenaikan PPN 12 persen tersebut.

“Jadi, itu bukan bermaksud 
menyalahkan Pak Prabowo tetapi 
minta supaya dikaji dengan baik, 
apakah betul-betul itu menjadi 
jawaban dan tidak menimbulkan 
persoalan-persoalan baru, tetapi 
kalau pemerintah percaya diri 
itu tidak akan menyengsarakan 
rakyat silakan terus, kan tugas 
kita untuk melihat bagaimana 
kondisi,” kata Deddy.

Lebih lanjut, ia juga 
menyatakan kenaikan tarif 
PPN dari 11 menjadi 12 tersebut 
melalui pengesahan Undang-
Undang (UU) Nomor 7 Tahun 
2021 tentang Harmonisasi 
Peraturan Perpajakan (HPP), 
bukan atas dasar inisiatif Fraksi 
PDIP.

Deddy menyebut pembahasan 
UU tersebut sebelumnya 
diusulkan oleh pemerintah di 
bawah kepemimpinan Presiden 
Joko Widodo (Jokowi) pada 
periode lalu. Sementara, PDIP 
sebagai fraksi yang terlibat dalam 
pembahasan, ditunjuk sebagai 
ketua panitia kerja (panja).

“Jadi, salah alamat kalau 
dibilang inisiatornya PDI 
Perjuangan karena yang 
mengusulkan kenaikan itu adalah 
pemerintah (era Presiden Jokowi, 
red) dan melalui Kementerian 
Keuangan,” tandasnya.

Ia menjelaskan pada saat itu, 
UU tersebut disetujui dengan 
asumsi bahwa kondisi ekonomi 
bangsa Indonesia dan kondisi 
global dalam kondisi yang baik-
baik saja.

Namun, kata Deddy, seiring 
berjalannya waktu, ada sejumlah 
kondisi yang membuat banyak 
pihak, termasuk PDIP meminta 
untuk dikaji ulang penerapan 
kenaikan PPN menjadi 12 persen.

Kondisi tersebut seperti daya 
beli masyarakat yang terpuruk, 
badai PHK di sejumlah daerah 
hingga nilai tukar rupiah 
terhadap dolar AS yang saat ini 
terus naik.

Di tempat terpisah, petisi 
penolakan kenaikan PPN 12 
persen menunjukkan komunikasi 
pemerintahan Prabowo Subianto 
tidak berjalan. Demikian 
pernyataan yang diungkapkan 
Komunikolog Emrus Sihombing 
melalui gawai, Minggu 
(22/12/2024). 

Ia mengatakan, pada saat 
masa kampanye Pilpres 2024 
Prabowo Subianto menyatakan 
tidak akan ada kenaikan pajak. 
Namun akan dilakukan sejumlah 
efisiensi untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat.

“Harusnya dijelaskan oleh 
tim komunikasi apabila ada 
perubahan. Janji saat kampanye 
tidak akan ada kenaikan pajak,” 
katanya.

Lebih jauh ia mengungkapkan, 
kenaikan PPN 12 persen 
merupakan kebijakan pemerintah 
yang tidak berpihak pada 
penderitaan rakyat. Sementara 
tunjangan untuk pejabat 
ditingkatkan.  “Harusnya sama-
sama. Jangan pajak bagi rakyat 
naik, tapi tunjangan pejabat naik,” 
terangnya. 

“Kalau janji saat kampanye kan 
efisiensi. Ini kan bisa dilakukan 
di semua lini,” imbuhnya.

Ia meminta pemerintah 
Prabowo Subianto mengejar para 
koruptor. Dan mengembalikan 
hasil korupsinya untuk 
kesejahteraan rakyat. “Ini 
(korupsi) kenapa tidak dikejar. 
Kan bisa untuk kesejahteraan 
masyarakat,” ucapnya.

Diketahui, penolakan terhadap 
kebijakan PPN 12 persen dilakukan 

melalui petisi online. Dimana 
sudah ada ratusan ribu warganet 
yang ikut menandatangani petisi 
tersebut sebagai bentuk penolakan 
mereka. 

Sementara itu, Anggota DPR 
RI dari Fraksi Partai Gerindra 
Novita Wijayanti mengatakan, 
kenaikan PPN 12 persen yang 
akan diterapkan di Januari 2025 
berdasarkan Undang-undang 
tentang harmonisasi peraturan 
perpajakan (HPP) yang disahkan 
pada 2021. 

Undang- undang a quo 
merupakan produk kolektif 
antara pemerintah yang dikuasai 
PDI Perjuangan dengan legislatif 
ketika itu. Dimana salah satu poin 
pentingnya mengenai kenaikan 
tarif PPN menjadi 12 persen.

“Perlu diingat bahwa usulan 
(UU,red) tersebut bukanlah hal 
yang datang tiba-tiba, melainkan 
bagian dari kebijakan yang telah 
disepakati melalui Undang-
Undang Harmonisasi Peraturan 
Pajak (HPP) pada tahun 2021, yang 
pada waktu itu diusulkan oleh PDI 
Perjuangan sendiri,” kata Novita 
menanggapi polemik pro kontra 
kenaikan PPN 12 persen di Jakarta, 
Minggu (22/12/2024).

Novita mengimbau seharusnya 
sejumlah pemangku kepentingan 
tidak melakukan playing victim, 
dengan bersandiwara untuk 
mendapat simpati rakyat. 

Menurut Novita, sikap PDI 
Perjuangan yang menolak 
kenaikan PPN sebesar 12 
persen, serta tudingan bahwa 
pemerintahan Prabowo Subianto-
Gibran Rakabuming seolah tidak 
pro-rakyat, dianggapnya sebagai 
bentuk tidak gentlemen.

“Yang sejatinya justru mereka 
(PDI Perjuangan, red) yang 
mengusulkan dan memutuskan. 
Sekarang seolah-olah melempar 
kesalahan kepada Pak Prabowo 
dimana Pak Prabowo baru 
menjadi Presiden baru 2 bulan,” 
ketus Novita.

Sebaliknya, sambung Novita, 
saat ini yang lebih penting 
adalah bagaimana secara 
bersama-sama mencari solusi 
untuk meringankan beban 
rakyat, sambil tetap menjaga 
keberlanjutan pembangunan 
ekonomi negara kedepannya.

“Mari kita jujur dan terbuka 
dalam diskursus politik ini, 
dan berhenti memainkan peran 
sebagai korban dari kebijakan 
yang sejatinya merupakan hasil 
kesepakatan bersama,”tegas 
legislator dari Dapil Jawa Tengah 
VIII ini.

‘Fokus kita sekarang adalah 
bagaimana menuntaskan 
tantangan ekonomi yang ada dan 
memastikan kebijakan ini dapat 
dijalankan dengan bijaksana demi 
kepentingan rakyat,” pungkas 
Bendahara Fraksi Partai Gerindra 
ini.

Senada Wakil Ketua Badan 
Anggaran (Banggar) DPR RI 
Wihadi Wiyanto mengatakan, 
kebijakan kenaikan PPN 12 
persen merupakan keputusan 
Undang-Undang (UU) 2021 
tentang Harmonisasi Peraturan 
Perpajakan (HPP) merupakan 
produk legislatif periode 2019-
2024 dan diinisiasi oleh PDI 
Perjuangan.

“Kenaikan PPN 12 persen itu 
adalah merupakan keputusan 
Undang-Undang (UU) Tahun 2021 
tentang Harmonisasi Peraturan 
Perpajakan (HPP) dan menjadi 11 
persen tahun 2022 dan 12 persen 
hingga 2025, dan itu diinisiasi oleh 
PDI Perjuangan,” kata Wihadi 
dalam keterangan yang diterima 
di Jakarta, Minggu (22/12).

Legislator dari Fraksi Gerindra 
itu mengatakan bahwa Panitia 
Kerja (Panja) pembahasan 
kenaikan PPN yang tertuang 
dalam UU HPP saat itu diketuai 
oleh Fraksi PDIP.

Untuk itu, dia menilai sikap 
PDIP saat ini terhadap penerapan 
kebijakan PPN 12 persen 
sangat bertolak belakang saat 
membentuk UU HPP tersebut.

“Jadi kita bisa melihat dari yang 
memimpin Panja pun dari PDIP, 
kemudian kalau sekarang pihak 
PDIP sekarang meminta ditunda 
ini adalah merupakan sesuatu hal 
yang menyudutkan pemerintah 
Prabowo (Presiden Prabowo 
Subianto),” ujar anggota Komisi 
XI DPR RI itu.

Dia pun mengingatkan pihak-
pihak tertentu untuk tidak 
menggiring isu bahwa kenaikan 
PPN 12 persen merupakan 
keputusan pemerintahan 
Presiden Prabowo Subianto sebab 
kebijakan itu menjadi payung 
hukum yang diputuskan PDIP 
pada periode 2019-2024.

“Jadi apabila sekarang ada 
informasi ada hal-hal yang 
mengkaitkan ini dengan 
pemerintah Pak Prabowo yang 
seakan-akan memutuskan itu 
adalah tidak benar, yang benar 
adalah UU ini produk dari pada 
DPR yang pada saat itu diinisiasi 
PDI Perjuangan dan sekarang 
Pak Presiden Prabowo hanya 
menjalankan,” ucapnya.

Sebaliknya, dia menilai sikap 
PDIP saat ini seperti upaya 
“melempar bola panas” kepada 
pemerintahan Presiden Prabowo, 
padahal kenaikan PPN 12 persen 
yang termaktub dalam UU HPP 
merupakan produk DPR periode 
sebelumnya dari PDIP.

“Jadi kami dalam hal ini melihat 
bahwa sikap PDIP ini adalah 
dalam hal PPN 12 persen adalah 
membuang muka, jadi kami 
ingatkan bahwa apabila ingin 
mendukung pemerintahan maka 
tidak dengan cara seperti ini, tetapi 
bila ingin melakukan langkah-
langkah oposisi maka ini adalah 
hak daripada PDIP,” tuturnya.

Dia pun menegaskan jika 
Presiden Prabowo sedianya 
sudah “mengulik” kebijakan 
itu agar tidak berdampak pada 
masyarakat menengah ke 
bawah, salah satunya dengan 
menerapkan kenaikan PPN 
tersebut dikenakan terhadap 
barang-barang mewah.

“Sehingga pemikiran Pak 
Prabowo ini bahwa kalangan 
menengah bawah itu tetap 
terjaga daya belinya dan tidak 
menimbulkan gejolak ekonomi, 
ini adalah merupakan langkah 
bijaksana dari Pak Prabowo,” 
tandasnya dilamsir Antara.

Wakil Ketua Komisi II DPR RI 
dari  Fraksi GerindranBahtra 
Banong juga mengecam keras 
sikap dan pernyataan politik para 
politisi PDIP akhir-akhir ini yang 
getol mengkritik pemerintahan 
Prabowo-Gibran soal kenaikan 
PPN 12 persen. 

Menurut Legislator Dapil 
Sulawesi Tenggara yang juga 
anggota Komisi XI pada periode 
2019-2024 itu, PDIP sedang 
memainkan drama politik 
untuk mencari simpati publik 
dengan mengkambinghitamkan 
pemerintahan Prabowo-Gibran. 
Padahal pengusul dari kenaikan PPN 
tersebut adalah PDIP itu sendiri.

“PDIP terus mencari simpati 
rakyat, tapi dia lupa bahwa 
merekalah yang mengusulkan 
soal kenaikan PPN 12 persen 
itu dan ketua panja adalah 
kader mereka Dolfi yang 
juga merupakan Wakil Ketua 
Komisi XI” papar Bahtra dalam 
keterangannya kepada wartawan 
dikutp  Minggu (22/12) 

Bahtra menilai sikap PDIP ini 
seperti “lempar batu sembunyi 
tangan”, bahkan terkesan 
memprovokasi publik dengan 
sentimen negatif seolah 
pemerintahan Prabowo-Gibran 
tidak peduli dengan nasib rakyat, 
sebuah sikap yang seharusnya 
tidak layak dipertontonkan kepada 
publik karena rekam jejak digital 
terkait kenaikan PPN 12 persen ini 
masih ada di ruang publik. 

“Mereka minta batalkan, 
padahal pengusulnya mereka dan 
bahkan ketua panja adalah kader 
mereka, kenapa sekarang ramai-
ramai mereka tolak, padahal 
pengusulnya adalah mereka” 

sambung Bahtra.
PDIP, lanjut Bahtra, seharusnya 

memberikan apresiasi kepada 
Presiden Prabowo Subianto terkait 
penetapan PPN 12 persen ini yang 
hanya diberlakukan untuk barang 
mewah secara selektif.

“Mereka seharusnya apresiasi 
Presiden Prabowo, karena berani 
bertanggung jawab atas sebuah 
kebijakan yang diusulkan DPR 
dan pemerintahan sebelumnya, 
termasuk PDIP ketika itu,” 
tegasnya. 

Tak Abaikan Pekerja
Menteri Ketenagakerjaan 

(Menaker) Yassierli memastikan 
bahwa kebijakan kenaikan PPN 12 
persen tidak akan mengabaikan 
perlindungan pekerja/buruh, 
terutama mereka yang berada di 
sektor padat karya maupun yang 
terdampak pemutusan hubungan 
kerja (PHK).

Pemerintah telah menyiapkan 
berbagai program sebagai bentuk 
mitigasi untuk mendukung 
kesejahteraan pekerja/buruh di 
tengah implementasi kebijakan 
tersebut.

“Kenaikan PPN dari 11 persen 
menjadi 12 persen adalah amanat 
UU yang mengusung prinsip 
keadilan. Kenaikan bersifat 
selektif. Mereka yang mampu akan 
membayar pajak lebih banyak. 
Sementara masyarakat yang 
tidak mampu akan mendapatkan 
perlindungan penuh dari negara,” 
ujar Yassierli dalam keterangan, 
Minggu (22/12).

Untuk pekerja di sektor padat 
karya, menurut dia, pemerintah 
akan memberikan insentif berupa 
Pajak Penghasilan (PPh) Pasal 21 
ditanggung Pemerintah (DTP) 
bagi pekerja dengan penghasilan 
hingga Rp10 juta per bulan. Selain 
itu, iuran Jaminan Kecelakaan 
Kerja (JKK) yang ditanggung BPJS 
Ketenagakerjaan juga didiskon 
50 persen selama 4 bulan guna 
meringankan beban perusahaan 
dan pekerja.

Selanjutnya, bagi pekerja 
yang terkena PHK, pemerintah 
menawarkan dukungan melalui 
program Jaminan Kehilangan 
Pekerjaan (JKP). Program ini 
meliputi manfaat tunai sebesar 
60 persen flat dari upah selama 
lima bulan, pelatihan senilai 
Rp2,4 juta, serta kemudahan 
akses ke Program Prakerja.

“Kami ingin memastikan bahwa 
para pekerja yang kehilangan 
pekerjaan tetap memiliki daya 
beli dan kesempatan untuk 
meningkatkan keterampilan 
mereka,” tegas Yassierli.

Menurut Menaker, kebijakan ini, 
merupakan bagian dari strategi 
pemerintah untuk meningkatkan 
kesejahteraan masyarakat di 
tengah tantangan ekonomi global. 

Dengan langkah-langkah 
ini, pemerintah berupaya 
menjaga keseimbangan antara 
pengumpulan penerimaan negara 
dan perlindungan sosial. Sehingga 
dampak kebijakan ekonomi dapat 
dirasakan secara adil oleh seluruh 
lapisan masyarakat.

“Jadi kami ingin memastikan 
bahwa pemerintah tidak hanya 
fokus pada penerimaan negara 
melalui pajak, tetapi juga 
memastikan setiap kebijakan yang 
diambil tetap berpihak kepada 
pekerja dan buruh,” ujarnya. 

Transaksi Virtual
Menteri Koordinator Bidang 

Perekonomian Airlangga 
Hartarto menegaskan transaksi 
pembayaran virtual melalui 
Quick Response Code Indonesian 
Standard (QRIS) dan e-Money 
seperti e-toll tidak dikenakan PPN 
12 persen.

PPN 12 persen hanya akan 
dikenakan pada nilai barangnya, 
bukan pada sistem transaksinya.

“Hari ini (kemarin, red) ramai 
QRIS. Itu juga tidak dikenakan 
PPN. Jadi QRIS tidak ada PPN. 
Sama seperti debit card transaksi 
yang lain,” ujar Airlangga di Kota 
Tangerang, Banten, Minggu (22/12).

Airlangga menjelaskan, QRIS 
sudah digunakan di berbagai 
negara di Asia, termasuk 
Indonesia, Singapura, Malaysia, 
Vietnam, dan Thailand. 

Ia mengatakan, jika masyarakat 
bertransaksi menggunakan QRIS 
di Indonesia atau di negara yang 
sudah menggunakan sistem 
pembayaran virtual tersebut, tidak 
akan dikenakan PPN 12 persen.

“Kalau ke sana pun (negara 
Asia lain, red) juga pakai QRIS 
dan tidak ada PPN. Jadi ini kami 
klarifikasi bahwa payment 
system tidak dikenakan PPN, 
karena ini kan transaksi, yang 
PPN adalah barang,” ujar Menko 
Airlangga.

Hal yang sama juga berlaku 
untuk penggunaan e-toll. 
“Transportasi itu tanpa PPN. Jadi 
yang namanya tol dan kawan-
kawannya, e-toll juga tidak ada 
PPN,” tegas Airlangga.

Lebih lanjut selain sistem 
pembayaran,  Airlangga 
menyampaikan bahwa PPN 
juga tidak diberlakukan untuk 
bahan pokok. Ia menyebut, bahan 
makanan seperti tepung terigu, 
minyak goreng Minyakita, dan 
gula industri bebas dari dampak 
kenaikan PPN.

Ia menyebut, tarif PPN 12 
persen juga tidak dikenakan 
untuk tarif tol, sektor kesehatan, 
dan pendidikan, kecuali barang 
dan jasa khusus. “Kecuali yang 
khusus. Yang khusus nanti yang 
ditentukan,” tegasnya.

Airlangga mengaku kenaikan 
PPN bukan 12 persen, melainkan 
hanya 1 persen dari sebelumnya 
11 menjadi 12 persen. Ia 
mengakui memang akan ada 
dampak terhadap inflasi, 
namun, hal itu tidak terlalu 
besar dan berpengaruh terhadap 
perekonomian nasional.

“PPN naik itu 1 persen, dari 11 
ke 12, bukan dari nol ke 12. Jadi 
dari segi kenaikan ini pengaruh 
inflasi ada, tapi relatif tidak 
terlalu tinggi,” tuturnya.

Sebelumnya, beredar isu 
transaksi uang elektronik 
bakal menjadi objek pajak yang 
dikenakan tarif PPN 12 persen 
mulai 1 Januari mendatang.

Menko Airlangga juga 
menegaskan bahwa bahan pokok 
penting dan semua turunannya 
tidak dikenai PPN 12 persen.

Rincian Premium
Kementerian Keuangan buka 

suara soal rincian barang dan 
jasa premium yang akan menjadi 
objek pajak yang dikenakan tarif 
Pajak Pertambahan Nilai (PPN) 
12 persen.

Direktur Penyuluhan Pelayanan 
dan Hubungan Masyarakat 
Direktorat Jenderal Pajak 
(DJP) Dwi Astuti menyatakan 
Kemenkeu tengah mengkaji 
kriteria atau batasan barang/jasa 
tersebut secara hati-hati dengan 
pihak-pihak terkait.

“Agar pengenaan PPN atas 
barang/jasa tertentu dengan 
batasan di atas harga tertentu 
dapat dilakukan secara tepat 
sasaran, yaitu hanya dikenakan 
terhadap kelompok masyarakat 
sangat mampu,” kata Dwi, dikutip 
di Jakarta, Minggu (22/12).

Hingga rincian tersebut 
dirilis, maka seluruh barang 
kebutuhan pokok dan jasa yang 
menerima fasilitas pembebasan 
PPN sebagaimana yang disebut 
dalam Undang-Undang Nomor 7 
Tahun 2021 tentang Harmonisasi 
Peraturan Perpajakan (UU HPP) 
tidak akan dikenakan PPN.

“Atas seluruh barang 
kebutuhan pokok dan jasa 
kesehatan/pendidikan pada 
tanggal 1 Januari 2025 akan tetap 
bebas PPN sampai diterbitkannya 
peraturan terkait,” ujar Dwi.

Dalam beberapa kesempatan 
sebelumnya, Presiden Prabowo 
Subianto maupun DPR 
menyatakan tarif PPN 12 persen 
akan diterapkan secara selektif, 
utamanya menyasar kelompok 
barang mewah. (nas/dil)

Terserah Kurator

Kaji Ulang atau DilanjutkanRamai-Ramai 
Tinggalkan 
Jabodetabek 

Jelang Nataru
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INDOPOSCO - Pebulu tangkis 
tunggal putra Indonesia Christian 
Adinata mendapatkan dukungan 
dari para pebulu tangkis hebat 
saat dirinya mengutarakan rasa 
kekecewaannya di Instagram 
resminya setelah dicoret dari 
skuad Pemusatan Latihan Nasional 
(Pelatnas) PBSI 2025.

Pencoretan Christian dari skuad 
utama pelatnas 2025 terjadi saat 
dirinya menjalani masa pemulihan 
cedera lutut parah. Cedera ini diderita 
pebulu tangkis 23 tahun itu saat 
tampil di babak semifinal Malaysia 
Master 2023 melawan wakil India 
Prannoy Haseena Sunil Kumar dalam 
kedudukan 17-19.

“Tetaplah kuat saudaraku,” kata 
Prannoy seperti dikutip, Minggu 
(22/12/2024).

Tunggal putra nomor empat dunia 
asal Denmark, Victor Axelsen juga 
turut prihatin atas kondisi Christian. 
Axelsen mengajak Christian untuk 
datang ke Dubai untuk membantu 
sang pemain kembali ke kondisi 
terbaiknya.

“Turut prihatin mendengar hal ini. 
Jika kami ingin datang ke Dubai dan 
berlatih di sini ketika kamu sudah 
siap, kirimkan saya DM. Semua yang 
terbaik,” kata Axelsen.

Tak hanya dari Prannoy dan Axelsen, 
dukungan penuh juga datang dari 
pebulu tangkis di Indonesia seperti 
Jonathan Christie, Anthony Sinisuka 
Ginting, Gregoria Mariska Tunjung, 
dan Fajar Alfian.

“Lanjutkan mimpimu dengan 
caramu. Kami akan mendukung 
di mana pun kamu berada,” kata 

Jonathan.
“Aku selalu mendukungmu! 

Alhamdulillah Ce!,” kata Ginting.
“ceaa hebat! segera kembali dan 

bersinar yaa c,” tulis Gregoria.
“Tetap semangat ceA,” ucap Fajar.
Sementara itu, postingan Christian 

di Instagram hingga Minggu pukul 
17.30 WIB mendapatkan ribuan 
simpati dari warganet dengan 36,3 
ribu like, 3320 komentar, dan 3488 
dibagikan.

“Saya berjuang untuk negara 
saya sampai akhir dan mereka 
meninggalkan saya ketika 
saya hancur. Terima kasih atas 
kenangannya dan mari kita 
lihat,” tulis tunggal putra yang 
menyumbangkan emas nomor 
tunggal putra dan tim di SEA Games 
2023 Kamboja tersebut. (wib)

Catatan Terburuk  
SHIN TAE-YONG

FOTO: ANTARA 

Arsip foto- Pebulu tangkis tunggal putra Indonesia Christian Adinata.

FOTO: ANTARA

Le’Bryan Keithdrick Nash saat tiba di Indonesia guna bergabung dengan Satria Muda 
Pertamina Jakarta, Jakarta, Minggu (22/12/2024).

Kehadiran Le Bryan Sangat 
Dibutuhkan Satria Muda

INDOPOSCO - Pelatih Satria Muda Pertamina Jakarta Youbel Sondakh 
menyebut bahwa kehadiran Le’Bryan Keithdrick Nash yang baru bergabung 
dengan klub tersebut, akan jadi senjata lebih untuk mencetak poin dalam 
menghadapi Indonesian Basketball League (IBL) 2025.

 Menurut dia, guna menghadapi kompetisi yang dimulai pada 11 Januari 
mendatang, klub membutuhkan pencetak poin yang lain dari skuad yang 
ada saat ini dan jawabannya ada pada diri small forward itu.

 “Secara statistik dia juga tipe-tipe yang bisa mencetak poin dan pemain 
begitu memang yang saya butuhkan saat ini,” kata Youbel seperti dikutip 
Antara, Minggu (22/12/2024).

 Ia menjelaskan, kehadiran pebasket 32 tahun itu diharapkan mampu 
menambah daya gedor SM, mengingat pengalaman dan kemampuannya 
yang konsisten musim lalu bersama RANS Simba Bogor.

 Ditambah lagi, secara fisik pemain berpostur tinggi 2,01 meter tersebut 
kuat, sehingga diharapkan bisa menambah energi dan determinasi lebih 
buat pemain lainnya di lapangan nanti.  (wib)

FOTO: ANTARA 

Pesohor sepak bola dunia yang menjadi Duta Mangrove, Cristiano Ronaldo (kanan) berfoto 
bersama anak yang selamat dari tsunami Aceh tahun 2004, Martunis (kiri) seusai memberi 
keterangan di Kuta, Bali, Rabu (26/6). Kehadiran bintang sepak bola yang dijuluki CR7 
itu di Bali sebagai Duta Mangrove tersebut ditargetkan dapat membangkitkan kesadaran 
masyarakat untuk peduli lingkungan khususnya penyelamatan hutan bakau di Indonesia.

Anak Angkat Jadi Duta 
Kemanusiaan Global

INDOPOSCO - Anak angkat Cristiano Ronaldo asal Indonesia, Martunis 
Ronaldo, jadi duta kemanusiaan global untuk platform digital Disaster dan 
Climate Technology Hub di UIN Ar-Raniry, Banda Aceh, Jumat lalu.

“Saya selalu merasa, hidup saya diselamatkan untuk suatu tujuan yang 
lebih besar. Saya ingin dunia tahu bahwa bencana bukan hanya statistik. Di 
balik angka-angka itu ada manusia, ada cerita, ada harapan yang hancur, 
namun selalu ada jalan Tuhan,” kata Martunis seperti dilansir Antara, Minggu. 
(22/12/2024)

Sebagai duta dan penyintas bencana, Martunis akan berbicara pada dunia 
dan bekerja bersama relawan global dari berbagai organisasi kemanusiaan 
guna membawa suara korban bencana ke panggung global.

“Dunia ini saling terhubung dan tugas kita adalah memastikan tak ada 
seorang pun yang ditinggalkan ketika bencana melanda,” sambungnya. (wib)

Para Pebulu Tangkis Dunia Beri Dukungan kepada Christian Adinata

INDOPOSCO - Pelatih timnas 
Indonesia Shin Tae-yong membuat 
laju terburuknya selama mengikuti 
ASEAN Cup 2024 setelah dikalahkan 
Filipina 0-1 melalui gol penalti 
Bjorn Martin Kristensen di Stadion 
Manahan, Solo, Sabtu (21/12/2024).

Kekalahan melawan Filipina 
membuat Indonesia turun ke posisi 
ketiga dengan poin yang sama, 
empat poin. Hasil ini diraih dari 
satu kemenangan, satu kali seri, 
dan satu kali kekalahan dari empat 
pertandingan.

Hal ini membuat Indonesia gagal 
melaju ke semifinal ASEAN Cup edisi 
tahun ini, dan menjadi edisi dengan 
laju terburuk Shin Tae-yong setelah 
dua edisi sebelumnya selalu berhasil 
mengantarkan Garuda menembus 
semifinal.

Pada edisi 2020, debut perdananya 
dalam turnamen level Asia Tenggara 
bersama Indonesia adalah menjadi 

juara Grup B dengan 10 poin. 
Tim Garuda kemudian melaju 
ke semifinal dan mengalahkan 
Singapura dengan agregat 5-3.

Debut pelatih asal Korea Selatan 
itu dalam ASEAN Cup 
kemudian berakhir menjadi 
finalis setelah dikalahkan 
Thailand dengan agregat 
2-6 dalam partai puncak.

Pada edisi 2022, Indonesia 
melaju ke semifinal setelah 
menjadi runner-up Grup B 
dengan koleksi 10 poin, sama 
dengan Thailand yang memuncaki 
klasemen.

Dalam semifinal, perjalanan 
Indonesia dihentikan oleh Vietnam 
dengan agregat 0-2 melalui dua gol 
Nguyen Tien Linh. Kemenangan ini 
terjadi di Vietnam setelah kedua tim 
bermain imbang 0-0 di kandang 
Indonesia.

Selain menjadi edisi ASEAN Cup 

terburuk bagi Shin Tae-yong, ini 
juga mengulangi catatan negatif 
Indonesia seperti 2007, 2012, 
2014, dan 2018 yang gagal lolos ke 
semifinal.

Empat Tim Lolos
Empat tim melaju ke babak 

semifinal ASEAN Cup 2024 
setelah menjadi juara dan 
runner-up pada babak 

penyisihan grup. 
Keempat tim itu adalah 

Thailand dan Singapura dari 
Grup A, serta Vietnam dan Filipina 

dari Grup B.
Vietnam dan Filipina menjadi dua 

tim terakhir yang lolos ke semifinal 
pada Sabtu (21/12), setelah masing-
masing menang 5-0 atas Myanmar 
dan  1-0 atas Indonesia.

Kelima gol Vietnam dicetak oleh 
Bui Vi Hao, Rafaelson Bezerra 
Fernandes yang mencetak dua gol, 

Nguyen Quang Hai, dan Nguyen Tien 
Linh.

Sementara Filipina memastikan 
langkah ke semifinal setelah Bjorn 
Martin Kristensen membuat gol 
dari titik putih saat Indonesia 
bermain dengan 10 pemain setelah 
Muhammad Ferarri mendapatkan 
kartu merah.

Hasil ini membuat Vietnam 
memuncaki klasemen dengan 10 
poin dan diikuti Filipina dengan 
koleksi enam poin. 

Indonesia berada pada posisi ketiga 
dengan empat poin, sama dengan 
Myanmar yang ada pada posisi 
keempat. Kedua tim ini unggul dua 
poin dari Laos yang ada di posisi 
terakhir.

Bagi Indonesia, hasil ini 
mengulangi catatan kelam  Piala AFF 
sebelumnya, termasuk edisi 2018 
ketika  juga gagal lolos ke babak 
semifinal. (wib)

FOTO: ANTARA

Pesepak bola Timnas Indonesia Asnawi Mangkualam (kedua kanan) berusaha merebut bola dari pesepak bola Timnas Filipina Michael T. Kempter (kanan) saat pertandingan 
Grup B ASEAN Cup 2024 di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah, Sabtu (21/12/2024).

f l i @indoposco   x indoposco channel
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